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Россия перечислила Украине 6,5 млрд 
руб. за поставки электроэнергии в Крым 
россия	перечислила	Украине	6,5	миллиарда	рублей	за	
поставки	электроэнергии	в	Крым	в	первом	полугодии	
2015	года,	сообщил	замминистра	топлива	и	энергети-
ки	Крыма	сергей	Бедрик	на	коллегии	Минтопэнерго	
республики.

РФ хочет заключить контракт 
с Китаем на совместное 
создание вертолёта 
россия	рассчитывает	до	конца	года	подписать	
межправительственное	соглашение	с	Китаем	
и	коммерческий	контракт	на	совместную	раз-
работку	тяжелого	вертолета,	сообщил	замгла-
вы	Минпромторга	рФ	Андрей	Богинский.

эКоноМиКА

Минсельхоз РФ
не ожидает резкого скачка цен 
на продовольствие  
Как	заявил	глава	Минсельхоза	рФ		
Александр	ткачев,	резкого	скачка	цен		
на	продовольствие	в	стране	не	ожидается.		
«ситуация	на	рынке	стабильна»,	-	считает	он.

Разные цены  
за одинаковых детей
В  области ограничат размер 
платы за детсады

теМА стр. 9

До возвращения 
в компанию самых 
устойчивых не хватило 
одной десятой.

ГеорГий Кузнецов  �

Фонд «Петербургская полити-
ка» опубликовал июльский рейтинг 
социально-политической устойчиво-
сти регионов.

Ульяновская область, как и месяц 
назад, остановилась в шаге от группы 
субъектов с максимальной устойчиво-
стью - не хватило одной десятой балла.

Напомним, что уровень устойчи-
вости определяется экспертами фонда 
по 10-балльной шкале, где 10 - мак-
симальная оценка, 1 - минимальная. 
Внутри рейтинга регионы разделены 
на пять категорий (свыше восьми бал-
лов, от 7 до 7,9 балла, от 6 до 6,9, от  
5 до 5,9 и ниже пяти) и отсортированы 
в рамках своей категории по динамике 
рейтинга за последний месяц.

Из соседей по ПФО в первую груп-
пу на этот раз попал только Татарстан 
(8 баллов). Вместе с нашей областью 
(7,9) в группе субъектов с высокой 
устойчивостью  оказались Мордовия 
и Пензенская область (по 7,9), Баш-
кортостан (7,7), Оренбургская область 
(7,5), Марий Эл (7,2). В группе со сред-
ней устойчивостью - Самарская (6,6), 
Нижегородская (6,4) и Саратовская 
(6,3) области, Чувашия (6,1), Киров-
ская область (6,0). При этом Самара и 
Нижний Новгород продемонстриро-
вали отрицательную динамику: -0,3 и 
-0,4 балла соответственно. В группе с 
пониженной устойчивостью - Удмур-
тия (5,2) и Пермский край (5,1). Оцен-
ка обоих регионов снижена на -0,1. 

Второе 
место  
в ПФО

стр.			 4
Между миром  
и войной 
«Фоменки» предложат ульянов-
цам перечитать роман «Война 
и мир» под микроскопом.

нелли Хачатрян �

Не успевают открыться кассы,  как  
зритель устраивает аншлаг в очереди за 
билетами  и скорее жаждет посмотреть 
на театральных легенд страны. Неудиви-
тельно, ведь это «Золотая маска».  В этом 
году в рамках престижного   фестиваля 
Российский академический молодеж-
ный театр  8 и 9 сентября представит на 
родине Ленина спектакль  «Лада, или 
Радость».  Он станет третьим спектаклем 
РАМТ в Ульяновске. стр.			11
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Акция «Заключи 
коллективный 
договор» стартовала 

Такая работа поможет выполнению 
поставленной губернатором Сергеем  
Морозовым задачи по обеспечению до-
стойных условий труда и заработной пла-
ты для жителей региона.

В рамках сотрудничества с областным 
правительством Федерация организаций 
профсоюзов региона разработала и раз-
местила на официальном сайте (http://
profsoyuz73.ru/) типовой коллективный 
договор. Он может быть взят за основу 
всеми работодателями, независимо от 
организационно-правовых форм и ви-
дов собственности. Напомним, одним из 
магистральных направлений Стратегии 
развития Ульяновска до 2030 является 
развитие человеческого капитала, кол-
лективный договор служит инструмен-
том решения ряда задач, поставленных в 
этом документе.

сиМБирский ритМ
хорошие новости 

Сбалансированный 
бюджет

Правительство РФ в нынешних не-
простых условиях должно подготовить 
реалистичный и сбалансированный бюд-
жет на ближайшую трехлетку, заявил 
премьер-министр РФ Дмитрий Медведев. 
Об этом сообщает РИА «Новости».

«В нынешних непростых условиях 
нам необходимо подготовить бюджет, 
который все-таки будет реалистичным, 
сбалансированным… и по возможности 
сохраняющим все разумное, что было сде-
лано в структуре расходов. То есть нужно 
стремиться к оптимальной структуре рас-
ходов», - сказал премьер на совещании.

Более  
180 абитуриентов 
поступили  
по целевому набору  
в медицинские вузы

В 2015 году Ульяновский государ-
ственный университет предусмотрел для 
студентов-медиков 100 бюджетных мест, 
76 из которых целевые.  В Самарский 
ГМУ поедут учиться  59 ульяновских 
студентов. Остальные целевые места рас-
пределились между Саратовским меди-
цинским университетом, Первым Москов-
ским медицинским университетом имени  
И.М. Сеченова, Астраханской госу-
дарственной медицинской академией,  
Казанским государственным медицин-
ским университетом.

Напомним, по поручению губернатора 
Сергея Морозова в регионе продолжается 
реализация комплекса мер, направленных 
на привлечение медицинских работников 
в отрасль здравоохранения. По итогам 
2014 года кадровый дефицит снизился  
на 12%.

- Ежегодно количество врачей, тру-
доустроенных в лечебные учреждения 
Ульяновской области, растет. За прошлый 
год мы привлекли 252 специалиста, в этом 
году план - 250 докторов. Хочу отметить, 
что в связи с открытием новых поликли-
ник и медицинских центров потребность 
в квалифицированных кадрах будет  
сохраняться, - отметил зампред Павел 
Дегтярь.

Помощь окажут  
в ведущих клиниках 
Самары и Казани

Жители региона смогут получать бес-
платно специализированную и высоко-

технологичную медицинскую помощь в 
ведущих клиниках Самары и Казани. 

В ходе рабочих визитов в Самарскую 
область и Республику Татарстан заме-
ститель председателя правительства - 
министр здравоохранения Ульяновской 
области Павел Дегтярь обговорил с 
руководством Самарского государ-
ственного медицинского университета 
механизмы оказания бесплатной специа-
лизированной медицинской помощи для 
жителей Ульяновской области на базе клиник  
СамГМУ. Медицинский комплекс оказы-
вает широкий спектр помощи по разным 
профилям.

Аналогичная договоренность до-
стигнута по итогам рабочего совеща-
ния с министром здравоохранения Ре-
спублики Татарстан Аделем Вафиным. 
Планируется, что Межрегиональный 
клинико-диагностический  центр в Ка-
зани будет оказывать высокотехно-
логичную медицинскую помощь для 
жителей Ульяновской области по кар-
диологическому и нейрохирургическому  
направлениям. 

В рамках Дня железнодорожника ульяновские «молодогвардейцы» 
организовали конкурс «Самый длинный поезд». Живописный состав 
сложился из рисунков участников, под каждым раскрашенным вагон-
чиком можно было оставить свое пожелание. 

Автобусные и троллейбусные маршруты в Заволжье в день проведе-
ния «Авиасалона-2015» с 10.00 до 15.00 будут курсировать в режиме 
буднего дня. Всего планируется задействовать не менее 484 единиц 
транспортных средств.

Владимир Путин подписал Указ о присоединении Федеральной служ-
бы по тарифам (ФСТ) к Федеральной антимонопольной службе (ФАС), 
сообщила пресс-служба президента.

Семён Семёнов �

С 5 по 8 августа проходит визит 
губернатора Ульяновской области 
Сергея Морозова в Китайскую 
Народную Республику.

В КНР глава региона поехал в составе де-
легации Приволжского федерального округа 
под руководством полномочного представите-
ля Президента РФ в ПФО Михаила Бабича.

Рабочая поездка в Китайскую Народную 
Республику представителей субъектов  ПФО 
проходит в рамках формата «Волга - Янцзы» 
для участия в заседании четвертого «кругло-
го стола» руководителей российских и ки-
тайских регионов. 

В программе визита запланирован ряд 
мероприятий, в числе которых посещение 
инновационных предприятий высоких тех-
нологий, выставки достижений торгово-
экономического и гуманитарного сотрудни-
чества регионов России и Китая, встреча с 
представителями бизнес-сообщества про-
винции Хубэй и др. Также запланирована 
встреча представителей делегации ПФО с 
участниками Российско-китайского моло-
дежного форума.

Сергей Морозов 6 августа принял непо-
средственное участие в торжественной 
церемонии открытия Дома российско-
китайских культурных обменов в городе 
Ухань, расположенном в китайской про-
винции Хубэй

Губернатор  
на три дня уехал в Китай

Построят ветряные электростанции 
К 2024 году в Ульяновской области будет построен огромный ветро-
парк, совокупная мощность которого составит 3600 МВт. Реализация 
масштабного проекта должна стартовать уже в этом году.

Ожидается, что к строительству ветропарков присоединятся китайские инвесторы.  
С 6 по 8 августа в Сычуане проходит форум, посвященный российско-китайскому сотруд-
ничеству, на котором и состоятся переговоры относительно участия китайских партнеров в 
строительстве ветряков. Также интерес к совместной реализации проекта проявили инвесто-
ры из Германии. Площадка под строительство пока не определена, однако некоторые источ-
ники сообщают о том, что, скорее всего, ветряки установят вдоль берега Волги.

Отметим, что мощность будущих ветряных электростанций в разы превысит мощность,  
генерируемую двумя ульяновскими ТЭЦ, которая составляет на сегодняшний день 852 МВт.

Бывшему ульяновскому министру  
выплатят 1 млн рублей за моральный ущерб
В Ульяновской области бывший региональный министр строительства 
Михаил Шканов, уволенный со службы в 2012 году в связи с подозре-
нием в коррупционных действиях, теперь добивается от государствен-
ных структур денежных компенсаций. Как сообщает информационное 
агентство Media73, районный суд признал за бывшим чиновником 
право на возмещение морального ущерба в размере 1 млн рублей.

В прошлом году ульяновский экс-министр строительства был оправдан по нескольким 
статьям. Ему инкриминировалось получение взятки должностным лицом, незаконное пред-
принимательство и покушение на мошенничество. После частично оправдательного вердик-
та Михаил Шканов подал иск на возмещение средств, затраченных на адвоката, а также на 
возвращение зарплаты, которую истец не получил, находясь под следствием.

Напомним, что Михаил Шканов был задержан правоохранителями летом 2012 года. Ему 
предъявили обвинение в незаконной деятельности в период с 2011 года. Следователи счи-
тали, что чиновник получал от начинающих субъектов малого предпринимательства, пре-
тендующих в рамках реализации областной программы на получение субсидий из бюджета, 
денежные средства в качестве взятки за принятие положительного решения о выдаче гранта.
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ПОДрОБНОсти ПОзДравлеНие

Только 8% опрошенных россиян оценивают свои знания о пенсион-
ной системе как хорошие. Три четверти не знают, когда заканчивает-
ся срок перевода пенсионных накоплений в НПФ, сообщает ВЦИОМ.

С начала купального сезона 395 владельцев маломерных судов и баз 
стоянок привлечены к административной ответственности, сообщает 
МЧС России по Ульяновской области. Наибольшее число правона-
рушений на маломерных судах зарегистрировано на Волге, Суре и 
Большом Черемшане.

Строительные организации Ульяновской области, реализующие 
приоритетные жилищные проекты, получат налоговые льготы.  
Соответствующий законопроект одобрен на очередном заседании 
регионального правительства.

8 августа - День 
физкультурника

Этот праздник объединяет людей 
разных возрастов, национальностей, 
профессий и увлечений. В этот день мы 
еще раз отмечаем заслуги ульяновцев, 
заявивших о себе на российской и миро-
вой спортивной аренах. Также сегодня 
мы поздравляем сотрудников спортив-
ных организаций, тренеров, профессио-
нальных атлетов, учителей физкульту-
ры и всех тех, кто ведет активный образ 
жизни.

Правительство Ульяновской обла-
сти, со своей стороны, целенаправленно 
создает комфортные условия для заня-
тий физической культурой, массовым 
спортом и спортом высших достиже-
ний, создает достойную инфраструк-
туру. Только за последние годы в ре-
гионе возведено более 35 современных 
спорткомплексов. В них работает около 
200 секций по десяткам видам спорта! 
Благодаря этому за последние три года 
процент занимающихся физической 
культурой и спортом вырос почти до 
30% в среднем по области. Это яркий 
показатель эффективности нашей рабо-
ты и это свидетельствует о том, что мы 
выполняем задачу, поставленную перед 
нами нашим Президентом. Уверен, что 
общими усилиями мы сможем сделать 
активные занятия спортом и ведение 
здорового образа жизни привычкой для 
всех жителей региона.

Позвольте выразить слова искрен-
ней благодарности всем, кто трудится 
на благо общества в этой сфере, ветера-
нам ульяновского спорта и еще совсем 
юным спортивным звездам. Удачи и но-
вых свершений! С праздником!

Губернатор - Председатель  
Правительства 

Ульяновской области 
С.И. Морозов

Ульяновские строители 
заинтересовались пензенскими 
технологиями. Речь идет о 
жилом комплексе «Чистые 
пруды», участвующем в 
реализации федеральной 
программы «Жилье для 
российской семьи».

Накануне в Ульяновске состоялся меж-
региональный «круглый стол» по вопросу 
реализации программы «Жилье для рос-
сийской семьи». В форуме приняли участие 
представители Фонда содействия развитию 
жилищного строительства (РЖС), органов 
исполнительной власти субъектов При-
волжского федерального округа, строитель-
ных организаций - участников программы, 
организаций ЖКХ и банковской сферы. 

О своих наработках рассказали пред-
ставители Республик Чувашия, Мордовия, 
Ульяновской, Самарской и Саратовской об-
ластей.

Проект Пензенской области - жилой 
комплекс «Чистые пруды» - представил 
врио зампреда регионального правитель-
ства Дмитрий Семенов.

Напомним, комплекс экономкласса, рас-
считанный на 110 тыс. кв. метров жилья 
и оснащенный всей необходимой инфра-
структурой, строится в с. Рамзай Мокшан-
ского района, в 10 км от областного центра. 
Микрорайон состоит из трехэтажных домов, 
сдаваемых с чистовой отделкой под ключ. 

Генеральный директор ульяновской компа-
нии Константин Лушин выразил желание 
приехать в Пензу, чтобы на месте ознако-
миться с процессом.

- В список участников программы «Жи-
лье для российской семьи» в Пензенской 
области вошли 145 семей, которые имеют 
право приобрести квартиру по льготной 
цене - около 30 тыс. рублей за кв. метр. Это 
одна из самых низких цен на жилье по про-
грамме в ПФО, - отметили в пресс-службе 
регионального правительства.

Добиться такой ценовой планки удается 
с помощью особой технологии строитель-
ства. Здесь используется уникальный мо-
бильный модуль по производству железо-
бетонных изделий «Рубеж», разработанный 
российскими специалистами. Кроме того, он 
позволяет сократить сроки строительства - 
трехэтажный дом возводится за 14 дней.

Этот проект высоко оценил министр 
строительства и ЖКХ РФ Михаил Мень, 
посетивший строящийся жилой комплекс 
в марте этого года. Он рекомендовал рас-
пространить этот опыт на другие регионы 
страны.

В настоящее время новой технологией 
заинтересовалась компания из Ульяновска, 
являющаяся лидером местного строитель-
ного рынка. Генеральный директор Кон-
стантин Лушин выразил желание приехать 
в Пензу, чтобы перенять уникальный опыт.

Справка «Ульяновской правды» 
По программе «Жилье для российской семьи» в 
России планируется до конца 2017 года построить  
25 миллионов квадратных метров жилья экономи-
ческого класса. В программе участвуют более  
60 регионов РФ.

За опытом строительства жилья  
экономкласса - в Пензу

Прощание с самым известным в городе концерт-
мейстером, аккомпаниатором Ириной Дмитриев-
ной Ренне состоится 7 августа в 11.00 по адресу: 
ул. Мира, д. 43, кв. 8.

Годовалой девочкой Ирина Ренне получила в подарок ста-
ринный рояль фирмы «Шредер». Родители очень хотели, что-
бы она выросла музыкантом. Так и случилось. Ирина Дмитри-
евна Ренне преподавала в Кузоватовской музыкальной школе, 
аккомпанировала солистам оперной студии Виктора Чихалева. 

В сентябре 1996 года Ирина Дмитриевна была принята 
на должность заведующей сектором в молодежный отдел в 
ОГУК «Культурно-досуговый центр молодежи». С ноября 
1996 года по 2009 год она дарила вдохновение участникам 
народного коллектива ансамбль танца «Счастливое детство», 

аккомпанируя на рояле. Последнее ее место работы - факуль-
тет культуры и искусства Ульяновского государственного 
университета.

И статность, и необычная внешность, и музыкальность, 
по признанию Ирины, у нее от предков. В пианистке - немец-
кая, турецкая, армянская, русская кровь. Ирина Дмитриевна 
родилась и всю жизнь прожила в доме, который считается 
родовым. В начале ХХ века квартиру в доме на бывшей Кир-
пичной приобрел ее прадед, банкир Павел Тишин, коренной 
симбирянин. Здесь выросли пять его дочерей. Две из них по-
святили себя музыке. Отсюда уходила на войну и сюда же 
вернулась мама Ирины Дмитриевны Лидия.

Симбирск был городом патриархальной семейственно-
сти. Жили тесными семейными кружками - хлебосольно, 
радушно, не суетились. По праздникам ходили друг к другу 
в гости, музицировали, пели. Дом, объединивший музыкаль-
ную элиту ХХ века, славился богатейшим собранием пласти-
нок (начиная с граммофонных), клавиров, нот. О некоторых 
говорили: «Если нет у Тишиных-Ренне - значит нет и в горо-
де». Большую часть этого богатства в 60-х годах семья пере-
дала в музыкальный отдел Дворца книги. Технический про-
гресс «задвинул» со временем пластинки и рояль. Все чаще 
и чаще Ирине приходилось работать с фонограммами. Но и 
здесь ей не было равных.

… Друзья и коллеги с большой теплотой и любовью будут 
помнить улицу старого города, гостеприимный дом, старин-
ный рояль, за которым - наследница дворянского рода Ирина 
Ренне. И ее любимый романс: «Сад был умыт весь весенними 
ливнями… Боже, какими мы были счастливыми…».

ОГБУК «Центр народной культуры Ульяновской обла-
сти» выражает искренние соболезнования родным и близ-
ким Ирины Дмитриевны. 

Ушла из жизни Ирина Ренне

Кандидатов- 
одномандатников стало 115

олег Долгов �

Вчера, шестого августа, на заседании Ульяновской 
городской избирательной комиссии было принято ре-
шение о регистрации еще 34 кандидатов в депутаты го-
родской думы пятого созыва, выдвинувшихся по одно-
мандатным округам.

Таким образом, число официальных кандидатов-
одномандатников достигло 115.

Напомним, что всего горизбиркомом приняты заяв-
ления о выдвижении от 173 кандидатов в депутаты по 
30 одномандатным избирательным округам. (Для срав-
нения: на предыдущих выборах депутатов гордумы по 
35 одномандатным округам было подано 206 заявок.)

Голосование по выборам депутатов Ульяновской 
городской думы пятого созыва пройдет в Единый день 
голосования 13 сентября по смешанной системе - наря-
ду с 30 окружными депутатами ульяновцы изберут еще 
и десять представителей собственных интересов по 
партийным спискам. Здесь жителям города предстоит 
выбор из восьми объединений: «Единая Россия», Ком-
мунистическая партия социальной справедливости, 
КПРФ, ЛДПР,  «Справедливая Россия», «Родина», 
«Яблоко» и «Коммунисты России».



4
Ульяновская правда

www.ulpravda.ru
7 августа 2015

пятница № 110 (23.751)
ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ

www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews
власть

Ульяновские 
единороссы 
разработали 
новую баннерную 
политику.

ГеорГий Кузнецов  �

Специально к выборам в Ульяновскую 
городскую думу 13 сентября региональное 
отделение «Единой России» выступило с 
инициативой реализации информационно-
просветительского проекта. Ноу-хау пре-
зентовал заместитель секретаря реготде-
ления по агитационно-пропагандистской 
работе, вице-спикер Законодательного со-
брания Игорь Тихонов. 

Проект представляет собой баннерную 
кампанию с цитатами великих мыслителей 
прошлого. 

Дело в том, что выборы V созыва гор-
думы будут проходить по смешанной си-
стеме - наряду с 30 окружными мандатами 
будут распределены и 10 депутатских мест 
по партийным спискам. «Если повест-
ка кандидатов-одномандатников более  
конкретизирована, подстроена под про-
блемы каждого конкретного округа, - гово-
рит Игорь Тихонов, - то программа списка 
«Единой России» глобальна. Она отражает 
и общегородские, и областные, и федераль-
ные тренды. Поэтому мы решили отказать-

Кроме собственно 
рейтинга, эксперты 

Фонда ежемесячно опреде-
ляют важнейшие негативные 
и позитивные социально-
политические события в 
субъектах РФ.

По итогам июля к первым 
на территории Ульяновской 
области были отнесены мас-
совое отравление детей в 
оздоровительном лагере 
«Жемчужина»; протесты 
ульяновских священников 
и паствы против назначения 
нового митрополита Анаста-
сия, замешанного в сексуаль-
ном скандале в Казанской 
семинарии, и возбуждение 
уголовного дела о неуплате 
налогов в отношении депута-
та Законодательного собра-

ния Михаила Родионова.
Из позитивных со-

бытий эксперты отмети-
ли открытие в Ульяновске 
первого в России завода по 
производству композитных 
материалов для авиастроения 
«Аэрокомпозит-Ульяновск»; 
запуск холдингом «Евроце-
мент груп» после модерни-
зации Сенгилеевского це-
ментного завода; запуск на 
димитровградском заводе 
«Автосвет» производствен-
ной линии по изготовлению 
светотехники для приоритет-
ного проекта АвтоВАЗа - Lada 
Vesta; открытие француз-
ской компанией FM Logistic 
логистического комплекса 
на территории индустри-
ального парка «Заволжье»;  

возобновление Фондом ЖКХ 
РФ предоставления финан-
совой поддержки региону 
по программе капитального 
ремонта многоквартирных 
домов; одобрение заявки на 
предоставление финансовой 
поддержки для переселения 
граждан из аварийного жи-
лья; соглашение губернатора 
Сергея Морозова и компании 
«Феникс Менеджмент групп» 
о строительстве  в регионе 
первого в России отделения 
скорой медицинской помо-
щи в рамках государственно-
частного партнерства; 10-е 
место по хоккею с мячом в 
Рейтинге командных игровых 
видов спорта Фонда «Петер-
бургская политика» и газеты 
«Спорт-экспресс».

Любопытно, что к зна-
чимым, но нейтральным 
событиям эксперты отнес-
ли остановку конвейера 
Ульяновского автозавода 
на профилактические и 
ремонтные работы; прове-
дение в Санкт-Петербурге 
международного форума-
презентации «Крас-
ный маршрут», коор-
динатором которого на 
федеральном уровне опре-
делена Ульяновская об-
ласть; посещение Улья-
новска первой группой 
китайских участников 
гранд-тура «Красный марш-
рут» и приостановку по 
инициативе Сергея Морозо-
ва тралового лова рыбы на 
территории региона.

Второе место в ПФО
стр.   1

Запуск на димитровградском заводе «Автосвет» производственной линии по изготовлению светотехники для приоритетного проекта АвтоВАЗа - Lada Vesta вошел в 
число позитивных значимых событий июля: губернатор Сергей Морозов и глава АвтоВАЗа Бу Андерссон первыми оценили новую продукцию   

Цитаты вместо лиц
ся от размещения на агитационной про-
дукции, в первую очередь - на баннерах, 
конкретных лиц, хотя у нас есть даже раз-
решение президента Владимира Путина 
на использование его фотографий в пред-
выборной агитации».

Выбор был сделан в пользу цитат мыс-
лителей и деятелей прошлого, причем не 
только отечественных.

«Внешнеполитическая ситуация по-
казывает, что стране необходима консоли-
дация всех здоровых сил общества вокруг 
национального лидера Владимира Пути-
на, - заявил Тихонов, - и она невозможна 
без отхода от узкопартийных интересов, 
именно поэтому мы выбрали такой ва-
риант агитационной пропаганды. На чем 
должна быть основана консолидация? На 
чем может быть основано единство? На 
традиционных ценностях, присущих рос-
сиянам. Они давно уже сформулированы 
великими людьми, причем необязательно 
нашими соотечественниками. Не надо ни-
чего выдумывать и переводить на совре-
менный язык».

Отбор тезисов проводила группа исто-
риков, филологов, социологов. В резуль-
тате было выбрано 20 цитат для баннеров 
и 30 - для календарей. При этом, по словам 
Тихонова, «список не закрыт». Во-первых, 
«Единая Россия» готова к сотрудничеству, 
и если кто-то посчитает, что к какой-то 
мысли больше подойдет иная цитата, или 
захочет добавить что-то новое -  инициато-
ры проекта готовы к диалогу. Во-вторых, 
партийцы не собираются закрывать про-
ект по окончании выборов 13 сентября. 
Он не привязан к конкретным выборам, 
он призван разъяснять политику, реали-
зуемую «Единой Россией». «Если человек 

читает выбранную нами цитату и она соот-
ветствует его мироощущению, его мыслям 
- это избиратель «Единой России». Такой 
вот получается, если хотите, мини-тест», - 
пояснил Тихонов.

Авторы проекта уверяют, что несмотря 
на историчность и традиционность вы-
бранных цитат, все они соответствуют и 
текущему моменту. 

Так, слова французского генерала и 
президента Шарля де Голля «Русские 
люди никогда не будут счастливы, зная, 
что где-то творится несправедливость» ха-
рактеризуют то, что происходило в Крыму, 
а сегодня - на Восточной Украине. 

Слова немецкого канцлера Отто фон 
Бисмарка «Заключайте союзы с кем угод-
но, развязывайте любые войны, но никог-
да не трогайте России» - предназначены 
не только и не столько нам, сколько на-
шим западным партнерам.

Цитата философа Ивана Ильина «Тер-
риториальные размеры России требуют 
сильной власти» отображают суровую 
правду жизни. Все периоды расцвета на-
шей страны случались только при наличии 
сильной вертикали власти, и наоборот. 

Ну а широко цитируемый во все вре-
мена тезис Александра III «Во всем свете 
у нас только два верных союзника - наша 
армия и флот» еще никогда не был столь 
актуален, как сейчас. 

Закончим же, как отметил Игорь Ти-
хонов, «в рамках Года литературы, про-
ходящего на территории нашей области», 
словами Николая Гоголя: «Если русских 
останется один хутор, то и тогда Россия 
возродится». 

Игорь Тихонов:  
«Не надо ничего выдумывать  
и переводить на современный язык»

Стартовала вторая 
волна опроса 
проекта «Диалог»  

Вопросы модернизации городского об-
лика и новые подходы к благоустройству 
стали основными темами анкетирования. 
Напомним, проект «Диалог» реализуется 
в Ульяновске по инициативе Ульяновского 
регионального отделения Союза машино-
строителей России. 

Каким будет Ульяновск в ближайшие 15 
лет - определяет Стратегия развития города 
до 2030 года, разработку которой иниции-
ровала депутатская группа «Единой Рос-
сии» в Ульяновской городской думе. «Диа-
лог» призван составить народный рейтинг 
пунктов Стратегии. 150 палаток в каждом 
районе. Волонтеры работают в ежедневном 
режиме. «Мы задаем вопросы о том, какие 
масштабные проекты в нашем городе ждет 
население. Какие бы крупные кампании хо-
телось видеть в нашем регионе. 

В основном, конечно, все ждут ремонта 
наших дорог. Все ждут постройки на набе-
режной реки Свияги», - рассказала волон-
тер проекта «Диалог»   Анастасия Добро-
вольская. 

На вопрос «Что лично для вас важнее 
для создания комфортной среды городской 
жизни?» предлагались следующие вариан-
ты ответов: ремонт дорог и тротуаров, ка-
чество работы патрульно-постовой службы 
полиции, качественный бесплатный wi-fi,  
запрет на вырубку зеленых насаждений?» 
- ульяновцы выбирали наиболее понравив-
шийся вариант. 

Вторая волна анкетирования продлится 
до 12 августа. Напомним, в первом этапе про-
екта, посвященном развитию человеческого 
капитала, приняли участие более 200 тысяч 
человек. Итоги анкетирования обсуждались 
экспертным сообществом. «Многие люди 
в Ульяновске - высокообразованные, яркие 
личности, и мы хотим получить в результате 
проекта «Диалог» обратную связь с ними. 
Необходимо получить мягкий рейтинговый 
ответ на вопрос: что первично для города, что 
важнее, что требует решения уже сегодня? 
Проект «Диалог» - это проект поиска акцен-
тов, которые общество хочет расставить над 
стоящими перед ним вопросами, теми самы-
ми, которые уже сформулированы в Страте-
гии развития Ульяновска-2030», - отметил 
региональный представитель Союза машино-
строителей России  Дмитрий Шабалкин. Ак-
тивное обсуждение продлится до сентября. 

Третья волна проекта поднимет вопро-
сы безопасности и патриотизма.  Все «на-
родные» инициативы будут учтены при 
утверждении Стратегии развития города на 
заседании Ульяновской городской думы, ко-
торое состоится 2 сентября.

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а



5
Ульяновская правда
www.ulpravda.ru
7 августа 2015
пятница № 110 (23.751)

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПОРТАЛ
www.ulpravda.ru

https://twitter.com/ul_MediaCenter

https://www.facebook.com/ulpravda

https://vk.com/ulpravdanews

нелли Хачатрян  �

Во второе воскресенье августа 
в России отмечают День строи-
теля. Уже послезавтра мы будем 
поздравлять людей, чей труд во-
площен в поистине материальном 
наследии. Недаром существует 
чисто мужская заповедь: «По-
садить дерево, вырастить сына 
и построить дом». В преддверии 
праздника мы встретились с по-
четным строителем России Нико-
лаем Абрамовым, чтобы обсудить 
плюсы и минусы этой профессии 
и раскрыть секреты успешного 
строительного бизнеса. 

- Николай Герасимович, было 
бы интересно услышать 
предысторию. С чего для вас 
все началось? Как вы оказа-
лись в строительстве?

- Как все мальчишки, в дет-
стве мечтал стать летчиком, 
потом врачом, военным, но в 
итоге  после восьмого класса 
пошел учиться на каменщи-
ка. Потом окончил Казанский 
индустриально-педагогический 
техникум, а в Куйбышевском ин-
ституте железнодорожного транс-
порта - факультет промышленно-
гражданского строительства.

- В вашей семье были строи-
тели?

- Я вырос в деревне в Шумер-
линском  районе Чувашской Ре-
спублики. Семья у нас была боль-
шая, шестеро детей, я был почти 
самым младшим - предпоследним. 
Родители были простыми кре-
стьянами. В деревне любой хозя-
ин рубил деревянный сруб, стро-
ил дома, сараи для скота. Я вместе 
с отцом тоже с топором бегал. 

- То есть любовь к профессии 
у вас с детства?

- Мне всегда нравилось что-
то строить, лепить. Я отлично 
учился в школе. Любил физику 
с математикой. Я всем говорю, 
что тот, кто знает эти предметы, 
в жизни не пропадет. Математика 
и физика позволили понять мне 
многое в профессии, потому что 
физические свойства материа-
лов - это основа для того, чтобы 
применять новые технологии в 
строительстве.

- Как вы оказались в 
Ульяновской области? 

- После учебы я сразу уехал 
в Туркмению, строил там завод 
азотных удобрений. Я учился 
с другом, который был родом 
из Ульяновска, приехал к нему 
в 1983 году на строительство 
авиапромышленного комплекса 
(ныне - «Авиастар СП». - Ред.). 
Так здесь и остался. 

- Вы возглавляете строи-
тельную компанию, которая 
очень давно на рынке. Когда 
вы поняли, что хотите рабо-
тать на себя?

- Когда началось кооператив-
ное движение, я решил проверить 
себя на самостоятельность. Вот 
так в 1988 году организовал свою 
строительную компанию. Я начал 
работать с 15 лет и рос самостоя-
тельным. Не люблю, когда мной 
руководят неграмотные управлен-
цы, мне хотелось самому строить 
то, что будет нравиться людям. 

- Начинали один?
- Да, один собирал команду. 

Забрал тех, с кем работал вместе 
на стройке. Они уже знали меня 
как прораба, поэтому поверили 
мне и доверились. От меня ни-
кто не уходил, только на пенсию. 
У меня нет подчиненных, у меня 
есть компаньоны. Стратегию 
определяю я, но тактику - уже 
вместе с коллективом. 

- Вы помните свой первый по-
строенный объект? Что это 
было? 

- Это был жилой дом для Но-
воульяновского завода железобе-
тонных изделий. 

- Было сложно начинать с 
нуля?

- Не помню, чтобы было со-
всем трудно. Если ты любишь 
свою профессию, трудности лег-
ко преодолеваются. Когда я рас-
сказываю, что с любовью клал 
кирпичи, никто не верит, потому 
что обычно в каменщики идет 
тот, кто не смог никуда устроить-
ся. А мне это нравилось - класть 
кирпичи. 

- Вы пришли в строительство 
еще в советское время, на-
сколько изменилась отрасль 
за эти годы? 

- В СССР стояла задача бы-
стрее расселить людей из бараков, 
и на архитектуру мало кто обращал 
внимание, строили типовые дома 
двух - трех серий в типовых райо-
нах. Сегодня мы принципиально 
не строим одинаковые дома, пото-
му что рынок требует творческого 
подхода во всем. Архитекторы и 
проектировщики сегодня работают 
именно по этому принципу. 

- На ваш взгляд, в каком со-
стоянии сегодня находится 
строительная отрасль в на-
шей области?

- Отрасль однозначно пережи-
вает лучшие времена. Государство 
повернулось к ней лицом. В 90-е 
годы строительство никого не ин-
тересовало. Сейчас стало намного 
интереснее строить. С 1988 года я 
ни на один день не останавливал 
работу. Были перепады, падение 
рубля, доллара, но даже в эко-
номические кризисы строить не 
прекращали. Мы выходим на вы-
сокие показатели. Стройка в об-
ласти поднялась практически на 

уровень советских времен - поч-
ти миллион квадратных метров 
жилья в год: в текущем году мы 
должны сдать  930 тысяч «ква-
дратов». 

- То есть фактически сегодня 
ничего не мешает строить 
больше?

- Кроме спроса, ничего. В пе-
риод кризиса люди просто стали 
меньше покупать жилье, но, ду-
маю, скоро ситуация стабилизи-
руется. Строить в регионах на са-
мом деле не такое и прибыльное 
занятие, как многие думают. Ры-
ночная стоимость жилья низкая, 
а цена на материалы высокая.

- А как обстоят дела сегодня 
в Ульяновской области? 

- Материалы есть, заводы есть, 
специалисты тоже. Серьезных 
проблем не вижу. Отрасль будет 
только развиваться. Вы же хотите 
периодически новое платье? Так 
и люди хотят новое жилье. А кро-
ме домов, нужно строить мосты, 
дороги... Сегодня в регионе 70 

процентов жилищного фонда по-
падает под категории старого или 
ветхого. Представляете, сколько 
еще работы для строителей? 

- А что сегодня требует по-
требитель? 

- Качество. Соучастники 
строительства - долевики - тре-
буют добросовестную работу. Ни-
кто не купит квартиры в плохом, 
некрасивом доме. Все новые объ-
екты, которые сегодня строятся,  
построены из качественных мате-
риалов. К счастью, сейчас есть из 
чего выбирать. А ведь не так дав-
но было время, когда нормальные 
обои невозможно было достать.

- Как сегодня взаимодейству-
ют между собой крупные 
строительные компании? 
Диалог есть?

- Сегодня каждый сам по себе, 
рынок, как ни крути. Но опытом 
мы делимся. К счастью, у нас нет 
вражды. Конкуренция - да, есть, 
вражды - нет. На встречах мы  
друг другу улыбаемся, ведь стро-
итель - созидатель,  не разруши-
тель по своей натуре. Не все мо-
гут удержаться на рынке, потому 
что нужно уметь многое. Те, кто 
держится на плаву, - достойные 
люди, мы все уважаем друг друга. 

- А как удержаться на рынке, 
поделитесь секретом? 

- Не снижать темпы строи-
тельства и качества. Постоянно 
улучшать работу. Сегодня гонка 
за большей прибылью выбивает 
из седла многих. Для того чтобы 
открыть свое дело, нужен боль-
шой опыт. Мне приходится быть 
и юристом, и администратором, 
и водителем. Чтобы иметь свое 

дело, нужно много уметь и знать, 
постоянно учиться. На рынке 
остаются лучшие, те, кто любят 
свою профессию и честно отно-
сятся к ней. 

- Как вы считаете, сегодня 
среди молодежи престижно 
быть строителем?

- Все профессии хороши, вы-
бирай на вкус. Созидать было 
всегда почетно. Я считаю, что 
не нужно стесняться начинать с 
рабочей профессии, потом мож-
но начать управлять этим про-
цессом. Я не стесняюсь того, что 
был простым каменщиком. Когда 
я общаюсь со своими рабочими, 
чувствую к себе уважение, потому 
что сам был на их месте. И я к ним 
отношусь с большим уважением, 
потому что это тяжелый труд. Вы 
представьте, что каждый камень 
нужно поднять, 400 кирпичей в 
одном кубе, а у каменщика норма 
полтора куба, он должен накло-
ниться как минимум 600 раз. 

- И строительство ведь не 
только физический труд?..

- Правильно, это еще и интел-
лектуальный, технический, твор-
ческий подход. Чтобы строить 
красивые микрорайоны, улица 
должна выстраиваться целиком 
в красивый рисунок. Для этого 
нужно мыслить абстрактно, осмо-
треть с высоты птичьего полета, 
одним словом, строить ансамбль, 
а не какие-то выделенные точки. 
Из любого города можно сделать 
«конфетку», были бы только ин-
вестиции. 

- Есть то, чем вы гордитесь, бу-
дучи почетным строителем? 

- Благодаря моей настойчи-
вости мы первые в стране стали 
строить типовые дома с поквар-
тирным отоплением. Я десять лет 
пробивал этот вопрос. В то время 
в России всего один такой дом 
был построен в качестве экспери-
мента в Смоленской области. Мы 
совместно с Саратовским инсти-
тутом разработали проект, когда 
в каждой квартире устанавливал-
ся свой котел. Это стало нашим 
кредо. Мне хотелось не обогре-
вать улицы, а строить комфорт-
ное жилье для людей, чтобы они 
чувствовали удобство без пере-
падов температуры и отсутствия 
горячей воды. При таком подходе 
экономится 40 процентов и бюд-
жетных средства, и природных 
ресурсов. 

- Остались какие-то нереа-
лизованные профессиональ-
ные мечты?

- Естественно, остались, ведь 
какая сегодня стоит задача? Об-
легчить здание и снизить себесто-
имость. Для этого нужны новые, 
теплые, легкие, экологически 
чистые современные материа-
лы. Совершенству нет предела, 
хочется расти и строить лучше и 
лучше. 

- Что бы вы хотели поже-
лать своим коллегам в пред-
дверии профессионального 
праздника? 

- Я хотел бы пожелать им 
крепкого здоровья, не терять на-
дежды, более творчески подхо-
дить к своей работе, уважать тех, 
для кого мы строим. 

интервью

николай абрамов: 

Желаю коллегам  
творчески подходить  
к своей работе и уважать 
тех, для кого мы строим

“ “
«...Я не стесняюсь того, что был простым каменщиком»
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В Ульяновской области 
стартовала сдача зерна 
в региональный фонд. 

Кирилл ШевченКо  �

Уборка зерновых культур развернута во 
всех муниципальных образованиях обла-
сти. За пятое августа (сводка по вчерашнему 
дню будет готова сегодня вечером) в регионе 
убран 13361 гектар. 

В целом зерновые и зернобобовые убра-
ны с площади 534, 963 тысячи гектаров (38,9 
процента засеянного).  Намолочено 362 ты-
сячи тонн с урожайностью 17,4 ц/га. В том 
числе озимой пшеницы 315,8 тысячи тонн 
(урожайность - 18,1 ц/га), озимой ржи - 28,3 
тысячи тонн (15,4 ц/га). 

К сожалению, из-за очередной засухи 
(урожай «южного куста» практически по-
гиб) урожайность заметно ниже показателей 
прошлого года. Общая урожайность-2014 со-
ставляла на пятое августа 24,6 ц/га, урожай-
ность озимой пшеницы - 26,1 ц/га, озимой 
ржи - 21,8 ц/га.  Намолочено на то же число 
год назад было 510,5 тысячи тонн зерна. 

В лидерах по убранным площадям Но-
воспасский (87,6 процента), Радищевский 
(82,1 процента), Старокулаткинский (64,5 
процента), Кузоватовский (55,2 процента) и 
Николаевский (55 процентов) районы.

По урожайности впереди Мелекесский 
(23,2 ц/га), Новомалыклинский (21,4 ц/га) 
и Карсунский (21,3 ц/га) районы. 

В абсолютных цифрах больше всего 
пока намолочено в Мелекесском (61,4 ты-
сячи тонн), Майнском (40,9), Цильнинском 
(32,2), Ульяновском (28,5) и Новомалы-
клинском (22,7 тысячи тонн) районах. 

Урожайность озимой пшеницы выше 
всего в Мелекесском (25,1 ц/га), Новома-
лыклинском (21,4 ц/га) и Карсунском (21,3  
ц/га) районах. 

Озимой ржи - в Ульяновском (22,1 ц/га), 
Карсунском (21,4 ц/га) и Новомалыклин-
ском (20 ц/га) районах. 

Министр сельского хозяйства региона 
Александр Чепухин отметил, что прогноз 
сбора урожая (на прошлой неделе он был 
понижен до 850 тысяч тонн зерна) еще будет 
корректироваться. Хозяйства только-только 
приступают к уборке яровых, и вполне веро-

ятно (стучим по дереву), что их урожайность 
немного скрасит картину.

Пока же и урожайность гороха (8 ц/га), и 
ячменя (12,9 ц/га), и овса (12,9 ц/га), и ози-
мого рыжика (5,9 ц/га) ниже прошлогодней. 

Похоже, что меньше всего проблем ис-
пытают хозяйства, выращивающие подсол-
нечник. (В области им засеяно 200 тысяч 
гектаров.) Под его урожай маслозаводы уже 
предлагают неплохие авансы, а значит стои-
мость уже убранной культуры будет еще 
выше. 

Как бы там ни было, подсчитано, что для 
обеспечения продовольственной безопасно-
сти области достаточно валового сбора зерна 
в 600 тысяч тонн.

В минсельхозе уверены, что вне зависи-
мости от итогов уборочной регион сохранит 
свои лидирующие показатели в Приволж-
ском федеральном округе по минимальной 
стоимости хлебобулочных изделий. 

Для этого идет формирование регио-
нального фонда зерна, который, по данным 
крупнейшего производителя хлебопекарной 
продукции области  ООО «Ульяновскхлеб-
пром»,   должен состоять из 30 тысяч тонн 
пшеницы и десяти тысяч тонн ржи. 

Главам муниципальных образований 
доведены объемы сдачи зерна в региональ-
ный фонд (с учетом гибели урожая в южных 
районах). Приемка зерна началась десять 
дней назад, и по данным на четвертое авгу-
ста было сдано 189 тонн пшеницы (0,7 про-
цента от запланированного объема) и 223 
тонны ржи (2,6 процента). Министр уверен, 
что для прошедшего отрезка это хороший 
показатель, и фонд будет сформирован пол-
ностью и в срок. Активнее всех «взносы» в 
фонд пока сделали хозяйства Цильнинского, 
Ульяновского, Старомайнского, Майнского, 
Карсунского, Сурского и Чердаклинского 
районов. 

Цена для сдачи определена в размере 
8100 рублей за тонну на пшеницу III клас-
са, 8000 рублей - IV класса, 6000 рублей - на 
рожь.

Скажем, что закупочные цены сегодня 
держатся в районе 9 - 10 тысяч рублей за 
тонну, и это, конечно, мало. Производитель 
может чувствовать себя относительно спо-
койно при цене в 11 - 12 тысяч. Александр 
Чепухин говорит, что окончательная цена 
все-таки сформируется в сентябре. Так что 
надежда есть. 

АлёнА ДАмбАевА �

О том, что рынок жилья «про-
сел» по сравнению с прошлым го-
дом, свидетельствуют данные Рос-
реестра по Ульяновской области за 
первое полугодие-2015. На госу-
дарственную регистрацию прав на 
недвижимое имущество и сделок 
с ним было принято чуть больше 
126 тысяч заявлений, что мень-
ше данных аналогичного периода 
прошлого года на 10,4 процента.

Специалисты ведомства счи-
тают, что данная ситуация обу-
словлена сложившимся с конца 
прошлого года неблагоприятным 
макроэкономическим фоном, 
ослаблением экономики и сниже-
нием платежеспособности населе-
ния.

Несмотря на падение продаж, 
цены на жилье не спешат идти вниз. 
Судя по цифрам Ульяновскстата, 
недвижимость в нашем регионе 
продолжает понемногу дорожать. 
Так, средняя цена квадратного  
метра на первичном рынке по 
итогам второго квартала 2015-го 
выросла на 1,2 процента - до 38,6 
тысячи рублей. «Вторичка» за этот 
период подорожала чуть меньше - 
на 0,6 процента, до 43,7 тысячи. 

Данные портала по поиску не-
движимости Domofond.ru немного 
расходятся с официальной стати-
стикой. В июле аналитики зафик-
сировали уменьшение средней 
цены на квартиры в Ульяновске 
на один процент. При этом если в 
большинстве районов города, по 
их информации, стоимость жилья 
снизилась, то в Ленинском районе 

РеГиОН РАСшиРиЛ СО-
ТРУДНиЧеСТВО С феДеРАЛь-
НыМи МеДиЦиНСКиМи ЦеН-
ТРАМи

Жители Ульяновской области 
смогут получать бесплатно специали-
зированную и высокотехнологичную 
медицинскую помощь в клиниках 
Самары и Казани. Договоренность об 
этом достигнута, в частности, с кли-
никой СамГМУ и Межрегиональным 
клинико-диагностическим центром 
в Казани. Медицинский комплекс в 
Самаре готов оказывать ульяновцам 
широкий спектр помощи по разным 
профилям. Казанский центр будет 
оказывать высокотехнологичную ме-
дицинскую помощь жителям нашего 
региона по кардиологическому и ней-
рохирургическому направлениям.  

ПОЧТА РОССии УПРОСТи-
ЛА ОТПРАВКУ ПиСеМ

Для отправки простого или за-
казного письма в любую точку Рос-
сии теперь достаточно одной марки. 
Во всех отделениях Почты России в 
ближайшее время появятся знаки по-
чтовой оплаты номиналом, равным 
установленному тарифу на пересыл-
ку простой и заказной письменной 
корреспонденции весом до 20 грам-
мов: 17 и 35 рублей соответственно. 
Марки выпущены тиражом 20 и 12,5 
млн экземпляров, что в десятки раз 
превышает средний тираж художе-
ственных марок. Сообщается также, 
что тарифные марки обладают повы-
шенной степенью защиты, это позво-
ляет предотвратить их подделку.

«АЛьфАСТРАХОВАНие» СО-
СТАВиЛО РейТиНГ САМыХ 
УГОНяеМыХ АВТОМОбиЛей

Страховая компания опублико-
вала список наиболее угоняемых ав-
томобилей на территории России за 
последний год. Самая высокая часто-
та угонов принадлежит Land Rover 
Freelander (2,01%), на втором месте 
расположился Lexus LX (1,94%). 
Третья строчка в данном рейтинге до-
сталась кроссоверу Porsche Cayenne с 
вероятностью угона в 1,24 процента. 
Несколько иная ситуация сложилась 
в Москве. В столице самым угоняе-
мым автомобилем является Range 
Rover Evoque. На второй и третьей 
позициях расположились Infiniti FX 
и Land Rover Discovery.

ПеНСиОННый фОНД  ПРи-
НиМАеТ ОТЧёТНОСТь ОТ 
СТРАХОВАТеЛей ТОЛьКО ПО 
НОВОй фОРМе

Территориальные органы ПфР 
продолжают прием от работодателей 
единой формы отчетности за полуго-
дие 2015 года. При этом ведомство со-
общает, что с 7 августа ПфР принима-
ет отчетность за полугодие 2015 года 
только по новой форме, принятой в 
связи с изменениями в законодатель-
стве о страховых взносах. Пенсион-
ный фонд также напоминает, что с  
1 января 2015 года единую отчетность 
необходимо представлять в террито-
риальные органы ПфР ежекварталь-
но не позднее 15 числа второго кален-
дарного месяца в бумажном виде, а в 
форме электронного документа - не 
позднее 20 числа второго календар-
ного месяца следующего за отчетным 
периодом.

В УЛьяНОВСКе ПРОйДёТ 
беСПЛАТНый КУРС ПО СОЗДА-
Нию САйТОВ

Центр поддержки предпринима-
тельства города Ульяновска пригла-
шает всех желающих на новый бес-
платный курс «Мастерская сайтов. 
Как создать свой сайт?», который 
будет проходить каждый четверг ав-
густа. Вести занятия будет Андрей 
Клипиков - победитель и призер 
областного конкурса «Мастер-иТ» 
в 2011 - 2013 годах, призер между-
народной студенческой олимпиа-
ды по веб-программированию от  
1С-битрикс (по городу Ульяновску) 
в 2014 году, победитель международ-
ной открытой олимпиады «Волга-
иТ» в 2014 - 2015 годах, соучреди-
тель веб-студии «Пекарня сайтов», 
работающей по формату конвейера. 

В КУРСЕ ДЕЛА

«Золотые» метры
Продажи жилья в Ульяновске падают, однако цены на недвижимость продолжают расти.

По данным портала Domofond.ru:

Продажа квартир
Средняя цена за июль 2015 г. - 43 640 руб./м2 
По сравнению с прошлым годом - -1%. 
По сравнению с прошлым месяцем - -0%. 
Средняя цена на 1-комн. кв. - 1 599 722 руб. 
Средняя цена на 2-комн. кв. - 2 230 333 руб. 
Средняя цена на 3-комн. кв. - 2 756 230 руб. 
Средняя цена на 4-комн. кв. и более - 3 679 812 руб. 

Аренда квартир
Средняя цена за июль 2015 г. - 11 154 руб./квартира 
По сравнению с прошлым годом - -3%. 
По сравнению с прошлым месяцем - +1%. 
Средняя цена на 1-комн. кв. - 9 469 руб. 
Средняя цена на 2-комн. кв. - 12 824 руб. 
Средняя цена на 3-комн. кв. - 16 715 руб. 
Средняя цена на 4-комн. кв. и более - 18 500 руб.

она, наоборот, прибавила два про-
цента. 

Опрошенные «Ульяновской 
правдой» представители риел-
торских фирм в свою очередь 
отмечают: продать объект по за-
явленной изначально цене сейчас 
удается редко, однако больших 
скидок от продавцов ждать не 
стоит. Как правило, серьезный 
дисконт имеет место только в тех 
случаях, если вопрос продажи 
имеющейся недвижимости стоит 
очень срочно.  

Ульяновский рынок аренды 
отреагировал на нестабильность 
в экономике более заметно. По 
словам экспертов, на данный мо-
мент предложение значительно 
превышает спрос, что заставля-
ет арендодателей снижать цены. 
По информации Domofond.ru, в 
среднем съемное жилье в Улья-
новске за год подешевело на три 
процента. Аренда однокомнатной 
квартиры, по их данным, состав-
ляет сейчас 9,4 тысячи рублей. 
Однако цены на недвижимость 
значительно различаются в зави-
симости от района. Самые высо-
кие арендные ставки на жилье в 
Ленинском районе, где съем квар-
тиры обходится в среднем в 13,4 
тысячи рублей за месяц. Дешевле 
всего наем жилья стоит в Засвия-
жье, где средняя месячная ставка 
равна 9,9 тысячи. К осени цены на 
съемные квартиры могут немного 
подрасти. Впрочем, серьезного 
повышения стоимости арендного 
жилья в ближайшее время ждать 
не стоит. 

Хозяйствам поможет подсолнечник 
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Очень часто на то, чтобы накопить не-
обходимую сумму, у человека уходит це-
лая жизнь, потерять же деньги он может 
за считанные минуты. В последнее время 
участились случаи мошенничества, свя-
занные с привлечением денежных средств 
населения. У мошенников достаточно раз-
нообразный набор схем обмана. Одна из-
них - финансовая пирамида.

финансовая пирамида - это органи-
зация, которая ставит своей целью сбор 
средств у доверчивых людей. Граждан 
привлекают обещаниями высокой гаран-
тированной доходности. Люди зачастую 
предпочитают верить в чудеса и надеются 
на быстрое обогащение без приложения 
усилий и без вложения значительной сум-
мы денег.

иногда финансовая пирамида какое-то 
время осуществляет обещанные значитель-
ные выплаты за счет взносов новичков, но 
рано или поздно она разваливается, а ее 
устроители исчезают с деньгами граждан. 
Производственной деятельности такие 
фирмы не ведут.

В наше время финансовые пирамиды, 
ставшие поистине массовым явлением, 
весьма многообразны. Однако при всем 
многообразии форм у этих «предприятий» 
есть общие черты, по которым можно рас-
познать аферистов.

По каким же признакам можно опреде-
лить финансовую пирамиду и что должен 
предпринять гражданин, чтобы не попасть-
ся на удочку мошенников?

если вам обещают доходность, значи-
тельно превышающую рыночный уровень, 
проверьте информацию о размещении 
средств, которую вы получили в компа-
нии. Помните об ограничениях, которые 
существуют для разных видов некредит-
ных финансовых организаций. Например, 
микрофинансовые организации (МфО) 
не имеют права привлекать деньги от фи-
зических лиц, не являющихся учредителя-
ми МфО, в сумме менее 1,5 млн рублей. 
Привлекать средства граждан и принимать 
новых членов могут только кредитные по-
требительские кооперативы (КПК), яв-
ляющиеся членами саморегулируемых 
организаций (СРО), внесенных в государ-
ственный реестр СРО КПК.

Попросите образец договора и прокон-

сультируйтесь с юристом. Сравните усло-
вия с условиями других фирм, предлагаю-
щих аналогичные услуги.

если вам обещают гарантированные 
проценты и возвратность средств, уточните, 
что это за организация. Гарантировать воз-
вратность вложений и процентов по ним 
могут только банки - они находятся под 
строгим контролем банка России. банков-
ские вклады в размере не более 1,4 млн ру-
блей застрахованы государством, и в случае 
краха банка ваши средства с процентами 
вернутся к вам в пределах этой суммы.

если вас заверяют, что все ваши сред-
ства застрахованы, попросите компанию 
указать название страховщика, проверьте у 
него наличие лицензии на страхование фи-
нансовых рисков (информация об этом раз-
мещена на сайте банка России) и величину 
застрахованной ответственности. Величи-
на застрахованной ответственности указы-
вается в договоре страхования финансовых 
рисков между страхователем и страховой 
организацией. Следует учитывать, что на 
дату передачи денежных средств величи-

на застрахованной ответственности может 
быть исчерпана (выбрана) по ранее заклю-
ченным договорам займа.

если вам предлагают привлечь новых 
инвесторов, привести друзей, знакомых и 
обещают за это денежное вознаграждение, 
не подписывайте договор, если не хотите 
стать жертвой строителей финансовой пи-
рамиды. Денежное вознаграждение за при-
влечение новых клиентов - один из класси-
ческих признаков пирамиды.

если вам предлагают оплатить на-
личными участие в семинаре, обучение, 
оформление документов, взнос, акции и 
прочее, минуя банк, есть все основания не 
доверять этой организации: она избегает 
контроля государства за движением де-
нежных средств.

если вам предлагают участие в про-
грамме по приобретению ценных вещей, 
автомобилей, участков, квартир и прочего 
по льготным ценам и обещают выдать заем 
по ставке, существенно ниже среднерыноч-
ных значений процентных ставок по креди-
там (займам), но просят сделать первона-

чальный взнос от 5 до 20% от общей суммы, 
не отдавайте деньги без одновременного 
оформления документов на приобретение 
товаров и услуг.

если вам предлагают помощь в погаше-
нии долга перед банком или иной органи-
зацией и для этого просят внести до 30% 
от суммы долга в обмен на обязательство 
погасить ваш долг, попросите официально 
переоформить ваш долг перед банком или 
МфО на организацию, сделавшую вам 
предложение. До момента переоформле-
ния вашего долга перед банком или МфО 
на организацию вы обязаны надлежащим 
образом исполнять свои обязательства пе-
ред кредиторами. без согласия кредитора, 
банка или МфО переоформлять долг неза-
конно, он останется вашим.

если компания основана недавно, заре-
гистрирована в другом субъекте федерации, 
в другой стране, отсутствует информация 
о работе компании, отсутствуют данные о 
лицензии / включении в государственные 
реестры, проверьте, является ли компания 
резидентом Российской федерации, есть ли 
сведения о МфО и КПК в государственном 
реестре микрофинансовых организаций или 
саморегулируемых организаций кредитных 
потребительских кооперативов. Реестры  
опубликованы на сайте банка России  
(www.cbr.ru) в разделе «финансовые рынки/
Надзор за участниками финансовых рын-
ков». Проверить наличие свидетельства о 
государственной регистрации других органи-
заций можно в налоговом органе.

Сверьте эти данные со сведениями, раз-
мещенными на сайте организации. если 
у фирмы нет своего сайта, это должно на-
сторожить. На сайте обязательно должны 
быть указаны адреса офисов и подразделе-
ний фирмы. Свяжитесь с головным офисом 
и убедитесь, что в вашем регионе действует 
филиал или представитель.

банк России рекомендует гражданам 
проявлять осмотрительность и помнить 
об угрозах вовлечения в различного рода 
преступные финансовые схемы. будьте 
бдительны, не покупайтесь на нереальные 
обещания!

Отделение по Ульяновской области
Волго-Вятского главного управления

Центрального банка  
Российской Федерации

За организацию финансовых пирамид будет грозить уголовная ответственность

Осторожно: финансовые пирамиды!

исКАнДер мУДАрисов �

В региональном Управле-
нии Федеральной антимо-
нопольной службы (УФАС) 
подвели итоги первого 
полугодия текущего года. 
С их результатами журна-
листов ознакомил 
руководитель территори-
ального УФАС Геннадий 
Спирчагов.

Меньше спама,  
больше госзаказа

Усилия антимонопольного 
ведомства традиционно направ-
лены на предотвращение и пре-
сечение ограничивающих кон-
куренцию действий со стороны 
хозяйствующих субъектов, субъ-
ектов естественных монополий и 
органов власти.

Как отметил Геннадий Спир-
чагов, в Ульяновской области со-
кратилось число нарушений по 
СМС-рекламе (так называемая 
спам-рассылка).  если в первой 
половине прошлого года было 
рассмотрено 151 дело по законо-
дательству о рекламе (в том чис-
ле по СМС), то в этом году этот 

показатель стал равен 62 делам. 
Однако на этом фоне тревож-

ной выглядит картина с наруше-
ниями органов власти всех уров-
ней - от местной до федеральной. 
Значительно возросло число вы-
явленных недостатков по разме-
щению заказов (государственных 
закупок) - с 60 до 150. При этом в 
количестве выданных предписа-
ний на устранение нарушений ли-
дируют муниципальные власти. 
По мнению сотрудников анти-
монопольной службы, причиной 
допущения таких недостатков 
является в первую очередь неком-
петентность и отсутствие профес-
сионализма чиновников среднего 
звена, которые зачастую повторя-
ют свои ошибки, ранее уже выяв-
ленные надзорным ведомством. 

Один из последних приме-
ров - муниципальное учрежде-
ние «Стройзаказчик», которое 
при проведении аукциона на вы-
полнение капитального ремонта 
детского сада в Ульяновске до-
пустило нарушения в конкурс-
ной документации. После вмеша-
тельства УфАС нарушения были 
устранены. 

Геннадий Спирчагов выска-
зал надежду, что с недавно всту-
пившими в действие поправками 
в закон о госзакупках (№ 44-фЗ 
«О контрактной системе в сфе-
ре закупок товаров, работ, услуг 
для обеспечения государствен-

ных и муниципальных нужд») 
количество нарушений в этой 
сфере в ближайшее время будет 
меньше. К тому же наработана и 
хорошая судебная практика, а у 
ульяновского антимонопольного 
ведомства идеальный и один из 
лучших в стране показатель по 
выигранным в судах всех инстан-
ций делам о госзакупках - 100 
процентов.  

Монополии и тарифы
Почти в два раза по сравне-

нию с аналогичным периодом 
прошлого года возросло число 
выданных предписаний пред-
ставителям компаний естествен-
ных монополий, а количество 
оплаченных ими штрафов уве-
личилось в три раза. Одно из 
таких проблемных предприятий 
- ОАО «Волжская ТГК». В част-
ности, весной нынешнего года 
Ульяновское УфАС, рассмотрев 
заявления двух ЖСК, признало 
энергомонополиста  наруши-
телем законодательства. было 
установлено, что теплогенери-
рующая компания применяла в 
отношении заявителей неуста-
новленные уполномоченным ор-
ганом тарифы на горячую воду. 
Это привело к ситуации, когда 
ЖСК оплачивали энергоресурс 
по завышенным тарифам.

Выносятся решения и в от-
ношения самих коммунальных 

предприятий. В антимонополь-
ное ведомство в апреле месяце 
обратились жители с. Старая 
Сахча Мелекесского района, ко-
торые пожаловались на местное 
ООО «Водолей». Эта компания 
навязывала сельчанам услуги по 
обследованию внутридомовых 
инженерных сетей при оплом-
бировке счетчиков воды, а также 
нарушила условия договора при 
расчете платы. По результатам 
проверки ООО «Водолей» по-
лучило от УфАС предписание 
на устранение нарушений, а ма-
териалы проверки были направ-
лены для возбуждения дела об 
административном правонару-
шении. 

Кстати, тема тарифов на 
энергоресурсы в перспективе 
должна стать для антимоно-
польной службы также одной 
из приоритетных. Как известно, 
в конце июля президент страны 
подписал указ о передаче функ-
ций упраздняемой федеральной 
службы по тарифам органам 
УфАС. В ульяновском терри-
ториальном ведомстве эта тема 
уже была обсуждена на встрече 
с руководителями региональных 
регулирующих органов. 

Страховых дел мастера
Внимание надзорного ведом-

ства не ослабевает и к представи-
телям страхового бизнеса. Вме-

шательство сотрудников УфАС 
помогло ульяновцу отстоять 
свое право на выплату страховой 
премии. Местный филиал ООО 
«Росгосстрах» при оформлении 
полиса ОСАГО в довесок произ-
водил и страхование от несчаст-
ного случая. Житель областного 
центра, получив такой довесок, 
решил от него избавиться и рас-
торгнуть договор, благо это было 
предусмотрено условиями за-
ключенного контракта. Стра-
ховая компания с радостью это 
сделала, но при этом возвращать 
потраченные средства не спеши-
ла. и только обращение ульянов-
ца в УфАС позволило последне-
му вернуть деньги.

Другой страховщик - ОСАО 
«ингосстрах» - и вовсе без за-
ключения какого-либо договора 
вменил жителям одного из много-
квартирных домов Ульяновска с 
июня 2014 года оплачивать в ком-
мунальных квитанциях дополни-
тельную строчку «Услуга добро-
вольного страхования квартиры». 
Жильцы в принудительном по-
рядке, без их согласия должны 
были оплачивать по 145 рублей.

Ульяновское УфАС устано-
вило в действиях ОСАО «ингос-
страх» нарушение, позже (вес-
ной нынешнего года) решение 
антимонопольного ведомства 
было признано верным в Арби-
тражном суде.

На страже конкуренции
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В днеВник делоВого челоВека

Руслан Гайнетдинов:



Микрозаймы для МСБ  
вырастут в объёмах 
В Государственную 
думу внесен 
законопроект, 
призванный 
облегчить 
предпринимателям 
доступ к кредитным 
ресурсам.

Фонд «Сколково» запустил программу микрогрантов
Вице-президент по грантам и экспертизе фонда «Сколково» кирилл Булатов заявил о запуске 
дополнительной программы грантового финансирования инновационных стартапов. Теперь 
получить поддержку фонда можно на каждом конкретном этапе реализации проекта: на этапе 
создания прототипа, испытания разработки, участия в профильных конференциях и поиска 
инвесторов, защиты интеллектуальной собственности. каждый из этапов подразумевает фи-
нансирование в размере до 1,5 млн рублей. исключение - участие в конференциях и выстав-
ках. на эту программу максимальная сумма финансирования составляет  
500 тыс. рублей. количество обращений за микрогрантами не ограничено. Заявку можно по-
давать на любую сумму и на разных этапах развития проекта. однако общая сумма финанси-
рования одной компании по всем программам не должна превышать 4 млн рублей в год.
Система грантовой поддержки фонда «Сколково» теперь имеет три уровня.
Большие гранты - до 300 млн рублей - требуют софинансирования проекта частным инве-
стором в размере от 25 до 75% от общей суммы сметы в зависимости от стадии развития 
проекта. для получения гранта также необходимо написать меморандум, подготовить 
достаточно большое количество документов, пройти внутреннюю и внешнюю экспертизу и 
защитить проект на грантовом комитете.
для получения мини-гранта - до 5 млн рублей - не обязательно софинансирование, нет 
также внешней экспертизы. Микрогранты - до 1,5 млн рублей - можно получить по каждой 
из четырех программ: прототипирование, испытания, защита интеллектуальной собствен-
ности и участие в конференциях и выставках. Внешняя экспертиза и софинансирование 
не требуются. достаточно формального скоринга. В рамках предоставления микрогранта 
фонд будет не только авансировать планируемые расходы участника, но и компенсировать 
понесенные ранее документально подтвержденные затраты.

В Ульяновской области стартовал конкурс 
«инвестор года». он проводится среди инве-
сторов, реализовавших в 2014 году на террито-
рии региона проекты с объемом инвестиций в 
основной капитал не менее 10 млн рублей.

отсрочку 
вписывают  
в патент
Кабинет министров 
поддержал 
законопроект 
о смягчении 
ответственности за 
несвоевременную 
уплату налога для 
индивидуальных 
предпринимателей, 
применяющих 
патентную систему 
налогообложения. 

Авторы поправок пред-
лагают исключить несвое-
временную уплату налога 
из перечня оснований для 
утраты права на применение 
патентной системы налого-
обложения. Свою инициа-
тиву разработчики проекта 
объясняли тем, что на прак-
тике нередко складываются 
ситуации, когда в силу раз-
личных причин они не могут 
уплатить налог в срок - в та-
ком случае они вынуждены 
перейти на общую систему 
налогообложения и упла-
тить НДФЛ, НДС и налог 
на имущество физического 
лица. Суммы, которые на-
числяются предпринимате-
лю в такой ситуации, могут 
в несколько раз превышать 
стоимость патента.

При этом, как отмечает-
ся в пояснительной записке 
к документу, такие послед-
ствия наступают незави-
симо от периода и суммы 
просрочки уплаты налога: 
«Неуплата налога на сум-
му 1 рубль влечет те же по-
следствия, что и неуплата 
суммы налога в размере 100 
тыс. рублей». Вместо этого 
предлагается предусмотреть 
ответственность по общему 
правилу - пени за каждый 
день просрочки. Кабинет ми-
нистров, поддержав проект в 
целом, рекомендовал все же 
оставить возможность утра-
ты права на применение па-
тентной системы, но только 
если просрочка не устране-
на в течение 30 дней со дня 
истечения сроков уплаты  
налога.

Малый и средний бизнес расширяет границы
льготами, предусмотренными для малого и среднего бизнеса, теперь сможет воспользо-
ваться больше предприятий. Правительство РФ утвердило новые предельные значения 
годовой выручки, исходя из которых предприятия относят к микро-, малым или средним. 
Сейчас для микропредприятий выручка от реализации товаров без учета ндС за пред-
шествующий год не должна превышать 60 млн рублей, для малых - 400 млн рублей, а для 
средних - 1 млрд рублей. антикризисным планом, утвержденным 27 января 2015 года, 
предусматривалось увеличение этих порогов в два раза.
Согласно подписанному премьер-министром России дмитрием Медведевым постановле-
нию, теперь размер предельной годовой выручки для микропредприятий составит  
120 млн рублей, для малых - 800 млн рублей, средних - 2 млрд рублей. В правительстве 
рассчитывают, что такая мера позволит расширить круг предпринимателей, которые 
смогут воспользоваться преференциями малого и среднего бизнеса. «Это, прежде всего, 
доступ к государственному заказу, финансовая поддержка в рамках различных программ 
и ряд других инструментов», - пояснил премьер.

Василиса КрасноВа �

Речь идет о поправках в за-
кон «О микрофинансовой дея-
тельности и микрофинансовых 
организациях», предусматрива-
ющих увеличение предельного 
размера микрозайма до трех млн 
рублей для индивидуальных 
предпринимателей и юридиче-
ских лиц при сохранении дей-
ствующего предельного размера 
микрозайма для физических лиц 
в размере 1 млн рублей. Авторы 
законопроекта надеются, что эта 
мера позволит предпринимате-
лям открывать и развивать свой 
бизнес, а также реализовывать 
новые проекты, особенно в про-
изводственной сфере, которая 
предполагает значительные объ-
емы инвестиций, необходимых 
для приобретения и модерниза-
ции производственных и пере-
рабатывающих мощностей.

В бизнес-среде новость вос-
приняли положительно. Этих 
изменений представители де-
лового сообщества ждали и до-
бивались давно. Предложения 
об увеличении максимальной 
суммы займа не раз высказы-
вали в том числе и ульяновские 
предприниматели. Многие из 
них активно пользуются воз-
можностью получения ссуд на 
льготных условиях через регио-
нальную микрофинансовую ор-
ганизацию, входящую в состав 
Корпорации по развитию пред-

принимательства Ульяновской 
области. Напомним, на сегод-
няшний день процентная став-
ка по займам, предоставляемым 
фондом, варьируется от 8,5 до 
14,25% годовых. Специализи-
рованные продукты есть для 
предпринимателей, развиваю-
щих так называемые социаль-
ные виды бизнеса, ремесленни-
ков и аграриев. Максимальный 
размер любого из микрокреди-
тов пока составляет 1 млн руб-
лей. Выдаются они на срок от 
трех месяцев до пяти лет. 

В числе постоянных кли-
ентов микрофинансовой орга-
низации - ООО «Заволжский 
мясокомбинат».

- С Корпорацией по разви-
тию предпринимательства мы 
сотрудничаем уже четвертый 
год. Как только гасим кредит, 
тут же приходим за следую-
щим, - улыбается генеральный 

директор предприятия Сергей 
Азиков. - В этом году брали 
микрозайм на пополнение обо-
ротных средств. Деньги пошли 
на закупку сырья. Сейчас на 
мясных рынках России ситуа-
ция сложная. Все птицефабри-
ки перешли на предоплату, по-
этому приходится тяжеловато. 
Без заемного финансирования 
не обойтись. По сравнению с 
банками, в которых мы обслу-
живаемся, корпорация предо-
ставляет наиболее выгодные 
условия - 1 млн рублей под 10% 

годовых. Для нас это, наверное, 
самая лучшая поддержка. 

По словам руководителя 
Корпорации по развитию пред-
принимательства Ульяновской 
области Руслана Гайнетдино-
ва, за первые шесть месяцев с 
начала этого года фонд выдал 
ульяновским предпринимате-
лям займов на сумму более 100 
млн рублей.

- Благодаря активной пози-
ции губернатора из федерально-
го бюджета на поддержку малого 
и среднего бизнеса в скором вре-
мени будет дополнительно на-
правлено 147 млн рублей. Всего 
в этом году бизнес-сообщество 
получит финансовую помощь 
обшим объемом полмиллиарда 
рублей. Это в 2,5 раза больше, 
чем в прошлом году, - подчер-
кивает Руслан Гайнетдинов. 
- Денежные средства будут на-
правлены на расширение систем 

предоставления микрозаймов 
и поручительств за предприни-
мателей, субсидии субъектам 
малого и среднего бизнеса, соз-
дание и развитие центров инно-
ваций социальной сферы, моло-
дежного творчества.

Часть средств пойдет 
и на поддержку экспортно  
ориентированных предприя-
тий. В сегодняшних условиях 
развитие этого направления 
особенно актуально. Не секрет, 
что вследствие сокращения ре-
альных доходов населения  па-
дает и потребительская актив-
ность россиян. Ограниченный 
спрос на некоторые виды това-
ров в свою очередь сдерживает 
рост производства продукции. 

- Экспортом своей продук-
ции в другие страны мы начали 
заниматься примерно два года 
назад. Сегодня именно ситуа-
ция на внутреннем рынке под-
талкивает нас к дальнейшему 
развитию этого направления, 
- комментирует коммерческий 
директор и бренд-менеджер 
ульяновского предприятия 
«Пальмира», специализирую-
щегося на производстве две-
рей и мягкой мебели премиум-
класса, Владимир Пономарев. 
- Мы уже вышли на рынок 
Азербайджана, Узбекистана, 
Кыргызстана, продолжаем раз-
вивать сотрудничество с Бела-
русью и Казахстаном. В бли-
жайших планах выход на рынок 
Евросоюза - в настоящее время 
ведется работа по организации 
шоу-рума в Риге (Латвия). На-
чаты переговоры с Ираном, 
ОАЭ и Грузией. 

С некоторыми страна-
ми, как, например, с Ираном, 
«Пальмире» удалось наладить 
контакт благодаря участию в 
бизнес-миссиях, организован-
ных Центром поддержки экс-
порта Корпорации по развитию 
предпринимательства региона. 
Функционируя как единое ин-
формационное окно для улья-
новских предпринимателей, 
специалисты центра регулярно 
проводят мониторинги и ана-
лиз состояния внешних рынков, 
а также оказывают на безвоз-
мездной основе полный спектр 
услуг по продвижению товаров 
и услуг на внешние рынки и по-
следующему сопровождению 
внешнеэкономической сделки.

Ф
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ЕВа обушинсКая �

Сегодня увидела, что глотают 
наши дети. Знакомясь с новыми 
предметами, мальчики открыва-
ют рот на монеты, конструктор 
Lego, металлические шарики, 
магнитики, батарейки, шурупы. 
Девочки чаще норовят опреде-
лить степень съедобности игруш-
ки, налегая на блестки, шарики... 

Заведующая эндоскопическим 
отделением Оксана Афонина (на 
фото) признается, что чаще всего 
маленькие пациенты поступают к 
ним в результате неосторожного 
обращения с мелкими предмета-
ми и по недосмотру родителей.

Ульяновская областная дет-
ская клиническая больница яв-
ляется единственным в регионе 
лечебным заведением, которое 
оказывает круглосуточную по-
мощь детскому населению по про-
филю эндоскопии. Здесь ежегодно 
проводится около пяти с полови-
ной тысяч исследований детям го-
рода и Ульяновской области. 

Врачи отмечают, что коли-
чество детей, пострадавших от 
агрессивных веществ, только за 
последние три года перевалило 
за полсотни случаев.  По словам 
Афониной, примерно 65% по-
страдавших от химических ожо-
гов пищевода - малыши от года 
до 3 лет, движимые обостренным 

в этом возрасте стремлением по-
пробовать все на вкус. Враг номер 
один - уксусная эссенция, номер 
два - каустическая сода. На шаг 
позади от лидеров - кристаллы 
марганцовки, нашатырный спирт, 
технические кислоты (серная, 
азотная, концентрированная со-
ляная), так называемый сухой 
лед - охлажденная угольная кис-
лота, конторский клей, скипи-
дар, аккумуляторная жидкость и 
средство «Крот» для прочистки 
засоров в трубах.

- Мы просим взрослых: не 
давайте детям младше трех лет 
игрушки на батарейках, пульты 
от телевизоров. Стоит вам на ми-
нуту отвлечься, как любопытный 
ребенок тут же раскрутит, разбе-
рет предмет и попробует на вкус 
содержимое. Также не позволяйте 
маленьким детям играть малень-
кими солдатиками, машинками, 
элементами конструктора, - гово-
рит Афонина. - В случае заглаты-

вания малышом каких-либо пред-
метов не теряйте драгоценного 
времени и немедленно звоните 
в «скорую помощь». До приезда 
специалистов родители не долж-
ны предпринимать каких-либо 
попыток вытащить, вытряхнуть 
или протолкнуть инородное тело 
дальше в желудок (например, 
давая ребенку сухую хлебную 
корочку). Если малыш кашляет, 
задыхается, можно постучать ре-
бром ладони или пальцами по его 

спине между лопатками, направ-
ляя удары снизу вверх, перекинув 
малыша через колено так, чтобы 
верхняя часть туловища была 
опущена. Это бывает в случаях, 
когда ребенок съедает несколько 
мелких предметов и один из них 
может попасть в дыхательные 
пути. Если малыш может дышать 
нормально, этого делать не следу-
ет - резкие похлопывания могут 
сместить предмет, и он перекроет 
дыхательные пути. Ф
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В Ульяновской 
области 
ограничат 
размер платы  
за детские сады

ЕКатЕрина нЕйфЕльд �

В течение августа - ноября в 
Ульяновской области увеличится 
плата за детские сады. Это связа-
но с удорожанием продуктовой 
корзины. В понедельник на аппа-
ратном совещании об этом сооб-
щила министр образования реги-
она Екатерина Уба. Повышение 
будет крайне неровным, надбавка 
составит от 150 до 1000 рублей в 
разных муниципалитетах. Пока 
в минобрнауки пытаются по-
нять, из чего складывается опла-
та за тот или иной детский сад, 
«Ульяновская правда» выяснила, 
почему содержание дошколь-
ников оценивается настолько 
по-разному в пределах одной  
области.

Разница в цифрах
На сегодняшний день за дет-

ские сады в районах Ульяновской 
области родители платят от 800 до 
1800 рублей в месяц. Самая низ-
кая цена - в Базарносызганском 
районе, самая высокая - в Нико-
лаевке. В садах города Ульяновска 
плата взимается не за месяц, а за 
каждый день фактического пре-
бывания там ребенка: 75 рублей в 
день, для многодетных семей - 38 
рублей. Такое постановление при-
няла городская администрация в 
прошлом году. Это решение понра-
вилось родителям. Раньше можно 
было не платить за детсад только, 
если ребенок не ходил туда из-за 
болезни или во время отпуска 
родителей, после предъявления 
справок. Теперь родители могут 
провести с ребенком дома хоть все 
лето без особых на то причин, не 
отдавая впустую деньги.

Если предположить, что ребе-
нок не пропускал ни одного дня, 
то за месяц ульяновским родите-
лям дошкольников нужно будет 
заплатить примерно полторы ты-
сячи рублей. После индексации 
месячная сумма может стать поч-
ти на тысячу рублей больше. Но 
это только в областном центре. В 
районах сумма вырастет в сред-
нем на двести рублей, а в некото-
рых садах вообще не планируется 
повышения. Например, в том же 

Николаевском, где оплата уста-
новлена и без того немаленькая.

Разброс цен оправдывает за-
конодательство - размер опла-
ты устанавливает учредитель. В 
большинстве случаев учредитель 
- это муниципалитет. Но первый 
заместитель министра образова-
ния и науки РФ Наталья Третьяк 
недавно заявила: «Недопустимы 
случаи, когда в соседних муници-
палитетах размер платы отлича-
ется. Даже разброс в 20 процентов 
уже вызывает вопросы». Поэтому 
в конце июня в Федеральный за-
кон «Об образовании в РФ» вне-
сены изменения, в соответствии с 
которыми каждый субъект стра-
ны должен самостоятельно опре-
делить максимальный размер 
родительской платы за присмотр 
и уход за детьми в дошкольных 
организациях в зависимости от 
имеющихся условий.

Губернатор Сергей Морозов 
поручил региональному минобр-
науки проанализировать ситуа-
цию и подготовить соответствую-
щий нормативно-правовой акт: 
«Для нас главное, чтобы родители 
дошкольников не сталкивались с 
завышенной платой. Чтобы она 
была жестко регламентирована и 
складывалась из понятных всем 
составляющих. Чтобы повыше-

ние цен не шокировало, а прохо-
дило обоснованно и поэтапно». 
Новый закон должен привести 
детсадовские цены к более-менее 
общему знаменателю. 

За что платят
Пребывание ребенка в дет-

ском саду складывается из двух 
составляющих: присмотр и уход 
за ребенком и его обучение. Бес-
платное обучение гарантирует 
государство, а вот за присмотр 
и уход должны заплатить роди-
тели. Родителям компенсируют 
не менее двадцати процентов от 
этой суммы за первого ребенка, 
не менее пятидесяти процентов 
- за второго и не менее семиде-
сяти - за третьего. Заведующие 
детскими садами отмечают, что 
фактически родители оплачива-
ют только затраты на питание, 
хозяйственно-бытовые нужды и 
средства личной гигиены.

«Пока мы не видели поста-
новления о том, что должны 
поднять цены, поэтому привожу 
пример с действующими ценами: 
75  рублей в день, - объясняет за-
ведующая ульяновским детским 
садом № 58 Ольга Шарова. - С 
одной стороны, для некоторых 
семей, особенно неполных, это 
существенные деньги. С другой 

стороны, все мы понимаем, что на 
75 рублей в день сложно накор-
мить ребенка. Как справляемся? 
Садимся и высчитываем - чтобы 
ребенок получил сбалансирован-
ное питание, необходимое коли-
чество мяса, молока и мы не выш-
ли за пределы этой суммы. Если 
в какой-то день меню получилось 
дороже, значит на следующий 
день нам нужно будет кормить 
детей на меньшую сумму».

В начале каждого календар-
ного года происходит индекса-
ция на инфляцию. Повышаются 
транспортные услуги, дорожают 
продукты питания. Как след-
ствие, плата за детский сад также 
растет. Родители дошкольников 
рассказывают, что каждый раз их 
морально готовят к повышению. 
Проводят анкетирование, смысл 
которого примерно такой: «Счи-
таете ли вы, что 75 рублей доста-
точно для полноценного питания 
ребенка в детсаду?». Естественно, 
все хотят для своих детей полно-
ценного ухода и высказываются 
в основном за то, что готовы пла-
тить больше, лишь бы их ребенок 
хорошо кушал.

В некоторых районах нашли 
способ, как качественно накор-
мить детей без ущерба для роди-
тельского кошелька. Например, в 
старокулаткинских детских садах 

есть собственные огороды. Уха-
живают за ними нянечки и сторо-
жа. В результате все лето бесплат-
ные овощи и, как следствие, не 
очень высокая цена в квитанции: 
1250 рублей в месяц.

не больше, но и не 
меньше

На аппаратном совещании в 
правительстве за разговорами о 
том, что нельзя поднимать цены 
выше определенного уровня, упо-
мянули, что стоит определить и 
нижний порог. Министр сельско-
го хозяйства Александр Чепухин 
подчеркнул, что нельзя покупать 
самые дешевые продукты для 
школ и детских садов, это просто 
небезопасно: «Надо установить 
ценовой диапазон, ниже которого 
нельзя опускаться, иначе будет 
один суррогат».

Тем, что не экономят на ка-
честве, объясняют высокие цены 
за свой детский сад заведующие. 
«Мы закупаем крупы, мясо, мо-
локо у местных фермеров, - го-
ворит заведующая николаевским 
детским садом Феризя Карнау-
хова. - Что касается других про-
дуктов, то они подорожали после 
того, как изменилась ситуация в 
мировой экономике. Но мы не от-
казались от проверенных постав-
щиков в пользу более дешевых».

Мы обзвонили несколько 
детских садов в Ульяновске и в 
муниципальных образованиях. 
Руководство детсадов в один го-
лос говорит, что основная часть 
родительской платежки - это пи-
тание. Также туда входят хозто-
вары: мыло, порошки, постельное 
белье, полотенца и прочее.

«Если требуют дополнитель-
ную плату за охрану, игрушки, 
канцтовары - это незаконно, - об-
ращает внимание родителей зам-
министра образования и науки 
РФ Наталья Третьяк. - Родители 
вправе по закону потребовать, 
чтобы руководство детсада пред-
ставило документ, где написа-
но, из чего складывается плата. 
Более того, эти данные должны 
быть на сайте детсада. Если вам 
отказывают или объяснение не 
удовлетворяет, можно обратить-
ся в территориальный орган Рос- 
обрнадзора. Некоторые сады начи-
нают хитрить и предлагать роди-
телям дополнительные образова-
тельные услуги, и требовать за это 
деньги. Это тоже незаконно. Все 
дополнительные занятия являют-
ся исключительно добровольны-
ми. Они не могут проводиться 
взамен тех обязательных занятий 
с детьми, которые преду-смотрены 
стандартом».

Разные цены за одинаковых детей

Глотают батарейки и монеты

Некоторые детсады начинают хитрить и предлагать родителям дополнительные образовательные услу-
ги, и требовать за это деньги. Это тоже незаконно
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МАЙНСКИЙ РАЙОН
Чтобы дождь не мешал тренировкам

Близится к завершению ремонт кровли на спортивном 
комплексе в поселке Майна. Как сообщает «Наша газета», 
привести в порядок крышу местные власти обещали не-
сколько лет назад, однако работы постоянно откладывались 
из-за недостатка средств в районном бюджете. Осуществить 
задуманное помог транш в размере 1,8 млн рублей из регио-
нальной казны. Деньги на ремонт учреждения были выделе-
ны на условиях софинансирования. Строители планируют 
закончить работу уже к середине августа, так что с началом 
нового учебного года спортсмены и школьники будут зани-
маться под новой крышей.

СТАРОМАЙНСКИЙ 
РАЙОН

Окунулись в мир кино
В рамках развития регионально-

го кинокластера на территории агро-
туристического комплекса «Русский 
берег» в Старомайнском районе 
работает «Киношкола 73». В смене 
практического кинолагеря принима-
ют участие дети 10 - 15 лет. Занятия 
для ребят здесь проводятся в интер-
активной форме. В задачи проекта 
входит развитие у подрастающего 
поколения интереса к искусству 
кино, к актерской, режиссерской 
деятельности. 

- Работа в командах, перевопло-
щение в разные образы помогают 
ребятам сформировать навыки со-
циального общения. Кино - это про-
странство для свободного выражения 
собственных мыслей, оно всегда бу-
дет влиять на общество, а особенно на 
детей и молодежь, поэтому «Кинош-
кола 73» - востребованный и актуаль-
ный проект, - отмечает руководитель 
киношколы Борис Куломзин.

По его словам, теория и прак-
тика начались уже в день заезда в 
кинолагерь. Подростки узнали, как 
создается кино и кто входит в съе-
мочную группу, и теперь с радостью 
осваивают навыки таких профессий, 
как сценарист, режиссер, оператор, 
ассистент, актер. 

МЕЛЕКЕССКИЙ РАЙОН
Библиотека с именем

Восьмая по счету именная библио-
тека появилась в поселке Новая Май-
на Мелекесского района. В рамках Года 
литературы учреждению присвоили 
имя Алексея Толстого. По словам за-
ведующей библиотекой Татьяны Яши-
хиной, для работы над выбором имени 
из числа писателей-земляков была 
создана волонтерская группа, в кото-
рую вошли школьники и взрослые чи-
татели библиотеки. Весомым аргумен-
том в пользу имени Алексея Толстого 
стали изыскания краеведов Констан-
тина Селиванова и Олега Корниенко 
из Сызрани. Они установили, что не-
которое время Толстой находился в 
Мелекесском районе. Предложение о 
присвоении имени классика русской 
литературы, журналиста, драматурга, 
общественного деятеля Новомайнской 
библиотеке было поддержано жителя-
ми района. 

На торжественном мероприятии 
в Новомайнской библиотеке побывал 
друг семьи Алексея Толстого, иссле-
дователь творчества писателя Олег 
Корниенко. Он рассказал об истории 
рода Толстых и передал в дар библио-
теке несколько журналов с ценными 
материалами о писателе и буклет с ав-
тографом внучки писателя Екатерины 
Толстой. 

УЛЬЯНОВСКИЙ РАЙОН
В Ломах ждут бардов

XIII межрегиональ-
ный фестиваль авторской 
песни «Ломы-2015» прой-
дет в Ульяновском районе 
с 7 по 9 августа. По инфор-
мации специалистов реги-
онального министерства 
искусства и культурной 
политики, в рамках фести-
валя будут организованы: 
конкурс авторской песни 
и альтернативная около-
жанровая площадка «По-
зитив», «открытый микро-
фон». В этом году на мероприятии выступят артисты 
из Москвы: легендарные дуэты Валерия и Вадима 
Мищуков, Льва и Ксении Кузнецовых, певица, поэт 
и композитор Екатерина Плетнева. Кроме того, фе-
стиваль посетят Екатерина Болдырева и ее группа 
«Ул.Лукоморье» (Казань), ансамбль «Баумана-33» 
(Димитровград), Олег и Андрей Бударины, Марина 
Воинова (Тольятти), Мила Штепанова и Константин 
Жданов (Нижний Новгород), а также участники из 
Ульяновска: Константин и Татьяна Николаевы и дет-
ский ансамбль «Витаминки» ДШИ № 10 под руко-
водством Александра Додосова.

- Благодаря фестивалю «Ломы» бардовская 
песня стала самостоятельным явлением культуры 
Ульяновской области. Этот жанр способствует вос-
питанию и становлению личности, готовой сопере-
живать, сочувствовать, любить, стремиться к добру 
и гармонии. Слушатель всегда откликается на такие 
песни сердцем, - считает заслуженный работник 
культуры России, директор детской школы искусств 
№ 10 Александр Додосов.

БАЗАРНОСЫЗГАНСКИЙ 
РАЙОН

Дружинники на страже порядка
В Базарном Сызгане подвели итоги рабо-

ты районной народной дружины за первое по-
лугодие 2015 года. Как сообщил командир на-
родной дружины В. Горячев, к действующим 
на территории района 30 дружинникам при-
бавились 18 из сельских поселений района. 
В начале июля они также начали принимать 
участие в охране общественного порядка. 

В течение шести месяцев, прошедших с на-
чала года, члены народной дружины помогли 
раскрыть пять преступлений. Также с их уча-
стием составлено 25 административных про-
токолов по различным статьям КоАП РФ. От 
имени главы администрации самые активные 
дружинники были награждены почетными 
грамотами и денежными подарками за актив-
ное участие в охране общественного порядка. 

РАДИЩЕВСКИЙ РАЙОН
Из Радищева в Ульяновск - 
на велосипеде 

1 августа в районном поселке Радищево 
стартовал традиционный, уже 13-й по счету ве-
лопробег «Радищево - Ульяновск», посвящен-
ный Дню Воздушно-десантных войск РФ и 
воинам-интернационалистам, погибшим в Демо-
кратической Республике Афганистан. Под раз-
вевающиеся флаги с символикой ВДВ колонна 
велосипедистов направилась по маршруту «Ради-
щево - Новоспасское - Кузоватово - Ульяновск». 
Благополучно преодолев путь, 2 августа участни-
ки велопробега приняли участие в праздничных 
мероприятиях, посвященных Дню ВДВ, в городе 
Ульяновске. А уже вечером того же дня велосипе-
дисты вернулись домой. 

НИКОЛАЕВСКИЙ РАЙОН
Живая старина

4 августа 2015 года в 
Николаевском районном 
историко-краеведческом 
музее прошел музейный 
урок русской культуры 
«Истории предметов 
быта» с воспитанника-
ми детского сада «Сол-
нышко». Вниманию де-
тей была представлена 
макет-изба того времени, 
благодаря которой ребя-
та смогли ознакомиться 
с интерьером, утварью и 
посудой традиционного 
крестьянского дома.

СУРСКИЙ РАЙОН
Привет, сосед!

Жители микрорайо-
на «Сказка», объединяю-
щего 178 семей из десяти 
многоквартирных домов 
в Сурском, устроили 
праздник «День сосе-
дей». Развлекать со-
бравшихся вызвались 
местные жительницы 
Надежда Петрухина и 
Наталья Романихина. К 
мероприятию ведущие 
подготовились основа-
тельно, собрав интерес-

ные факты о соседях. Этой информацией они с удовольствием подели-
лись с гостями праздника. В частности, представили старейшего жителя 
микрорайона Н.И. Чавкина, живущего в «Сказке» с 1963 года, а также 
самого юного соседа - Вадима Бурдина, которому сейчас всего семь ме-
сяцев. Завершился праздник чаепитием и фейерверком.

БАРЫШСКИЙ РАЙОН
В Водорацком устранят перебои с водой

В селе капитально ремонтируют водозаборную сква-
жину. Средства на работы выделены из регионального 
резервного фонда по поручению главы региона Сергея 
Морозова.

Как пояснил начальник управления ТЭР, ЖКХ, стро-
ительства и дорожной деятельности Барышского района 
Алексей Терентьев, по результатам обследования объек-
та сделано заключение о необходимости срочного капи-
тального ремонта. На момент осмотра объем скважины 
составлял менее трех кубометров воды в час, что не по-
зволяло обеспечить бесперебойным водоснабжением 
объекты соцсферы и жилой сектор. В связи с этим губер-
натором было принято решение о выделении из резерв-
ного фонда Ульяновской области около 2,3 млн рублей. 
На данный момент подрядная организация приступила 
к ремонтным работам. Они продлятся более месяца. По 
оценкам специалистов, после проведения ремонта дебит 
артезианской скважины составит около 14 кубометров 
в час, что в полном объеме обеспечит детский сад и 114 
домов, где проживают около 340 ульяновцев, водой. На 
время проведения работ районная водоснабжающая ком-
пания организовала подвоз воды. 
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Индексы Наименование 
издания

Стоимость 
подписки

1 мес. 6 мес.

54450 «Ульяновская 
правда» 

(вторник, 
пятница)

114,00 684,00

54456 «Ульяновская 
правда»

4-разовый 
выпуск

302,00 1812,00

Нелли ХачатряН  �

Пятый Международный культурный 
форум пройдет в Ульяновске  11 - 12 сен-
тября и будет носить название «Креатив-
ный регион - сильная страна». В програм-
ме МКФ-2015 - презентации, доклады, 
лекции, дискуссионные площадки и об-
ширная культурно-досуговая программа. 

В первый день для профессионально-
го состава гостей пройдет восемь сессий 
по различным отраслевым направлениям: 
театральная и концертная деятельность, 
архивное дело, библиотечное и книжное 
дело, образование в сфере культуры, ту-
ризм, культурно-досуговая деятельность, 
музейное дело и выставочная деятель-
ность, а также кино. 

«Мы ждем очень интересных экспер-
тов, поскольку при подготовке активно 
сотрудничали с федеральными учреж-
дениями культуры. Была проведена ра-
бота по выявлению проблем и вопросов, 
которые сегодня актуальны. Сессия даст 
хороший результат и новый творческий 
импульс работникам культуры», - подели-
лась заместитель директора департамента 
культурной политики Евгения Сидорова. 

На 12 сентября запланирована 
профессионально-экспертная программа. 
Специалисты в сфере культуры рассмо-
трят наиболее популярные направления. 
Во-первых, механизмы взаимодействия 
государственно-частного партнерства. 
Вторая тема - грантовая поддержка как 
дополнительный  механизм финанси-
рования культуры. Гранты, как извест-
но, сегодня пользуются популярностью 
- конкурсов становится больше. Неком-
мерческие организации уже научились 
правильно оформлять документы и вы-
игрывать конкурсы. Кузоватовский рай-
он, например, второй раз получает грант 
Фонда Геннадия Тимченко. Для культуры 
в глубинке это - прорыв. Участникам фо-
рума будет интересно послушать об опыте 
«грантовых» чемпионов со всей России и 
тем самым научиться получать финанси-
рование собственных проектов. 

Третье направление - творческий биз-

нес в госкультуре. Сегодня, по словам 
Евгении Сидоровой, нужно переформи-
ровать деятельность многих учреждений 
досугового направления, а также созда-
вать конкурентоспособные туристиче-
ские продукты в культуре. Ульяновская 
область - пионер в этом вопросе: будет что 
рассказать коллегам. Например, о научно-
исторической концепции «Музея СССР» 
и развитии «Красного маршрута».

На форум приглашены многие извест-
ные личности, и кто-то из них уже под-
твердил свой приезд в Ульяновск. Среди 
них директор музыкальной школы им. 
И.С. Баха, автор многих книг и методиче-
ских разработок для преподавателей дет-
ских школ искусств Ирина Домогацкая, 
директор Российского академического 
молодежного театра Софья Апфельбаум. 
Пригласили и Никиту Михалкова, прав-

да, приедет ли аксакал отечественного ки-
нематографа, еще не известно. 

МКФ-2015 - это не только обсуж-
дения, ожидается большая культурная 
программа. Она начнется раньше, чем 
деловая часть, и закончится в конце сен-
тября. Откроет МКФ-2015 театральный 
фестиваль «Золотая маска». Среди меро-
приятий - литературный фестиваль одной 
буквы Ё, получивший поддержку Россий-
ского фонда культуры и грант Президента 
РФ; Фестиваль нового чешского кино и 
Обломовский фестиваль. По традиции с 
20 по 23 сентября пройдет и Международ-
ная ассамблея художников «Пластовская 
осень», часть мероприятий которой под-
держана грантом областного конкурса, и 
вручение премии им. А.А. Пластова, при-
зовой фонд которой составляет 500 тысяч 
рублей. 

ириНа аНтоНова,  вероНика вейцмаН �

Вчера на закрытие XIV открытого пленэра юных художников 
и их педагогов «Земля Пластова» были названы имена обладате-
лей двух денежных премий имени Аркадия Пластова. Они учреж-
дены Карсунской школой искусств им. А.А. Пластова и Фондом 
поддержки творческой молодежи имени А.А. Пластова, а их об-
ладателями стали Анфиса Романцова из Красноярска и студентка 
Московского художественного института им. Сурикова Анастасия 
Сотникова. 

- Когда мы смотрим на работы участников пленэра, то склады-
вается впечатление, что Россия - это не лакированные площади 
Москвы, а те покосившиеся домики, баньки, которые мы рисуем 
с большим желанием в Прислонихе, Языкове, Сухом Карсуне и 
других селах. Другими словами, земля Пластова - это наша Россия,  
- отметил директор  Карсунской школой искусств им. А.А. Пласто-
ва Владимир Фролов на брифинге, состоявшемся в региональном 
пресс-центре ИД «Ульяновская правда». 

В нынешнем году на пленэре собралось так много желающих 
запечатлеть красоту края, что, по словам Владимира Фролова, 
школьная столовая не могла всех уместить разом. Карсунская зем-
ля объединила  юных художников и их педагогов из 12 регионов 
России.   Делегация из Красноярского края, несмотря на долгую до-
рогу и финансовые сложности, приехала поучаствовать в пленэре 
уже в шестой раз. А гости из города Лесной Свердловской области 
благодарили карсунцев за теплый прием в полном смысле этого 
слова - дети насладились теплом земляков Пластова и солнцем, ко-
торого дома в этом году совсем не было из-за бесконечных дождей.

- Когда я сюда приехала, мне показалось, что Карсун - это боль-
шая цветущая оранжерея. Здесь хочется писать везде: каждый уго-
лок, каждый закоулок - все они по-своему хороши. И были ощуще-
ния, что ты не успеваешь, все время хочется работать и работать. 
Поэтому возникает желание приехать сюда еще хотя бы раз, - по-
благодарила руководитель делегации из Свердловской области На-
талья Кочетова.

Напомним, пленэр в этом году стартовал 30 июля и завершил свою 
работу 6 августа. Как говорят сами участники, этой недели им явно не 
хватило. Делегации высказали пожелание сделать пленэр в течение де-
сяти дней. И возможно это уже произойдет на следующий год.

Итоговые выставки участников пленэра пройдут и в Ульянов-
ске, и в Москве, и в Минске. 

Земля Пластова -  
это наша Россия

Креативный регион - сильная страна
На Ульяновский культурный форум пригласили автора «Утомленных солнцем»  
и «Жестокого романса».

Международная ассамблея художников «Пластовская осень» пройдет по традиции 
с 20 по 23 сентября

Почта России 
объявляет 

о старте 
досрочной 
подписной 
кампании 

на 1-е полугодие 
2016 года

Между миром  
и войной 

Известная актриса 
Ирина Пегова сыграет 

главную роль в спектакле леген-
дарной «Табакерки» «Рассказ о 
счастливой Москве». Спектакль 
в Ульяновске пройдет на сцене 
драмтеатра 14 сентября, а в ДК 
«Восход» в Димитровграде -  
15 сентября. 

Для детской аудитории вы-
ступит Санкт-Петербургский те-
атр Karlcon Haus со спектаклем 
«Одиссея».

Бесспорно, самым ожидаемым 
театральным событием «Золотой 
маски-2015» станет спектакль 
«Война и мир. Начало романа» 
театра Петра Фоменко. По сло-
вам организаторов, в нынешний 
Год литературы постановка по 
знаменитому роману Льва Тол-
стого - просто сенсация для куль-
турного Ульяновска. 

На постановку спектакля в те-
атре «Мастерская Петра Фомен-
ко» ушло почти 5 лет, но было бы 
ужаснейшей несправедливостью 
сказать, что спектакль строился 
по принципу постперестроечных 
долгостроев. Все пять лет работы 
были плодотворными и не лиш-
ними, чему доказательство сам 
спектакль, значится в аннотации 
к самому спектаклю.

Петр Фоменко поставил пер-
вую часть первого тома эпопеи 
(салон Анны Шерер, обед у Ро-
стовых, смерть графа Безухова, 

отъезд князя Андрея из Лысых 
гор на войну). Это занимает в пе-
чатном издании лишь полторы 
сотни страниц. Все это длится на 
сцене четыре часа. Новым сло-
вом, прозвучавшим в «Начале», 
стало то, что «фоменки» не стали 
сокращать или обусловливать ве-
ликое произведение, а, наоборот, 
рассмотрели его под микроско-
пом, вытащив на суд публики все 
мельчайшие детали. И сделали 
из завязки романа законченное 
произведение. Спектакль был 
признан одним из самых гранди-
озных театральных открытий со-
временности.

Все актеры в спектакле играют 
по нескольку ролей. Это вызвано 
огромным числом персонажей в 
первоисточнике. Например, Га-
лина Тюнина играет в спектакле 
Анну Шерер, барыню Ростову и 
княжну Марью. А Ксения Куте-
пова исполняет роли беременной 
Лизы Болконской, Сони и Жюли 
Курагиной. Зрители увидят этих 
«многоликих» актрис в спекта-
клях 12 и 13 сентября. 

«Имя Петра Фоменко - знак 
качества в театральном мире. По-
сле фоменковских спектаклей, 
как после самых важных собы-
тий в жизни, хочется перебирать 
подробности. Мы соскучились 
по такому большому сценическо-
му действию. Чтобы поставить 
такой спектакль,  нужно прило-
жить очень много усилий: и фи-
нансовых, и творческих. Когда 
огромные, эпохальные спектакли 
«приезжают» в провинцию - это 
событие», - считает помощник ди-
ректора Ульяновского драмтеатра 
Анна Маркеш Карвалейру. Она 
сообщила, что продажа билетов 
на спектакли «Золотой маски» 
уже стартовала, и посоветовала 
не откладывать поход за ними: 
количество мест ограничено. 
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Ксения РаКитансКая,   �
    ева обушинсКая

В минувшее воскресенье россий-
ские десантники в 85-й раз отметили 
свой профессиональный праздник - День 
Воздушно-десантных войск. Ветеран Ве-
ликой Отечественной войны Петр Ни-
колаевич Акимов влился в ряды ВДВ в 
1943 году. Почти год наш земляк, рискуя 
собственной жизнью, защищал Родину в 
составе 300-го гвардейского стрелкового 
полка 99-й гвардейской стрелковой диви-
зии 7-й армии Карельского фронта.

«Ульяновская правда» в рамках акции 
«1418 победных километров» продолжает 
знакомить читателей с участниками Вели-
кой Отечественной войны. На этот раз наша 
остановка произошла в рабочем селе Чуфа-
рово Вешкаймского района, откуда ушли на 
войну около 10 тысяч человек, из которых 
вернулась лишь половина. 

Родом из Чуфарово
В июле 1925 года в Чуфарове в семье 

простых рабочих появился на свет Петя 
Акимов. Кроме него, в семье было еще три 
брата и две сестры.

«У нас была дружная семья. Родите-
ли всех детей любили одинаково, да и мы 
между собой всегда ладили, - рассказывает 
Петр Николаевич. - В 1941 году, после того 
как я окончил семь классов Чуфаровской 
школы, передо мной встал выбор, куда 
пойти учиться. Мне с детства хотелось ра-
ботать на железной дороге, поэтому я по-
ступил в Ульяновское железнодорожное 
училище, которое благополучно окончил в 
августе 1942 года, получив специальность 
«слесарь по ремонту паровозов». Устро-
ился слесарем в паровозное депо станции 
«Ульяновск-1», но проработать долго не 
получилось: в январе 1943 года меня при-
звали в ряды Советской армии».

 Акимова, как и других ребят из по-
селка, отвезли в Сенгилей, где было рас-
положено Орджоникидзевское военно-
техническое училище, а после - отправили 
в Щелково Московской области, где он 
попал в Воздушно-десантные войска для 
прохождения дальнейшей службы и под-
готовки к ведению боевых действий в 
тылу врага.

В июне 1944 года в составе 300-го гвар-
дейского стрелкового полка 99-й гвардей-
ской стрелковой дивизии молодой солдат 
Красной армии воевал на Карельском 
фронте. 

«Я принимал участие в форсировании 
реки Свирь в районе города Лодейное 
Поле Ленинградской области, здесь и со-
стоялось мое первое боевое крещение», - 
вспоминает ветеран.

Сражение на Свири наши бойцы за-
помнили надолго: немцы занимали левый 
берег реки, «заливая» артиллерийским и 
минометным огнем позиции Красной ар-
мии на противоположном берегу.

«Свирь - это рубеж шириной до 350 и 
глубиной до 10 метров. Фашисты исполь-
зовали трудные условия местности, соз-
давали прочные оборонительные соору-
жения. Мы знали, что гитлеровцы будут 
выбиты из своих укреплений. У нас не 
было другой команды, кроме как «Впе-
ред». Меня часто спрашивают: «Было ли 
страшно на войне?». Я отвечаю, что бо-
яться некогда было. Когда идешь на врага, 
внутри другие чувства», - делится Петр 
Николаевич. 

Извещение о согласовании проекта межевания  
земельных участков

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания 
земельных участков является

Общество с ограниченной оветственностью «Агро-
фирма «Черемшанская», Ульяновская область, Новома-
лыклинский район, с. Новочеремшанск, ул. Лесная, д. 1.

Проект межевания земельных участков подготовлен 
кадастровым инженером Слеповым Игорем Владими-
ровичем (квалификационный аттестат 73-11-131, адрес: 
433560, Ульяновская область, Новомалыклинский рай-
он, с. Новая Малыкла, ул. Молодежная, д. 8, кв. 1,   адрес 
электронной почты: Slepov.Igor@bk.ru , тел. 89063942779) 
в отношении земельного участка площадью 72900 кв. м, 
расположенного по адресу: Ульяновская область, Ново-
малыклинский район, в 770 м на юго-запад от с. Старая 
Тюгальбуга, образованного путем выдела в счет земель-
ной доли из земельного участка с кадастровым номером 
73:10:030101:1 в границах СПК «Правда» Новомалы-
клинского района Ульяновской области. 

С проектом межевания земельных участков можно 
ознакомиться по адресу: 433560, Ульяновская область, 
Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Совет-
ская, д. 27 в течение тридцати дней со дня опубликования 
извещения ежедневно с 9.00 до 12.00 и с 14.00 до 17.00, 
кроме субботы и воскресенья.

Обоснованные возражения, предложения по до-
работке проекта межевания земельных участков от за-
интересованных лиц относительно размера и местопо-
ложения образуемого земельного участка, выделяемого 
в счет земельных долей, направлять в течение тридцати 
дней со дня опубликования извещения по адресу: 433560, 
Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Но-
вая Малыкла, ул. Советская, д. 27 (кадастровому инже-
неру Слепову И.В.).

В понедельник, 21 сентября 2015 года, в 10 часов 
дня (начало регистрации в 9.30) в здании, расположен-
ном по адресу: Ульяновская область,  Чердаклинский 
район, р.п. Чердаклы, ул. Ленина, 29, состоится  общее 
собрание участников долевой собственности  на земель-
ный участок с кадастровым номером 73:16:050701:17, 
расположенного: Ульяновская область, Старомайнский 
район, СПК «Большекандалинский».  Явка собственни-
ков обязательна. При себе иметь паспорт (действующе-
му по доверенности - подлинник доверенности) и сви-
детельство на право собственности на землю. Собрание 
дольщиков созывается  по предложению собственников 
земельных долей в  соответствии с ФЗ-№101  «Об обо-
роте  земель сельскохозяйственного назначения» от  
24 июля 2002 г.

Повестка дня собрания:
1. Уточнение списков собственников и размеров 

долей на земельный участок с кадастровым номером 
73:16:050701:194, образованный на основании проекта 
межевания СПК «Большекандалинский» Старомайн-
ского района Ульяновской области от 25 марта 2015 г., 
носящего временный характер;

2. Выборы лица, уполномоченного от имени участ-
ников долевой собственности без доверенности дей-
ствовать при согласовании местоположения границ зе-
мельных участков, одновременно являющихся границей 
земельного участка, находящегося в долевой собствен-
ности, при обращении с заявлениями о проведении го-
сударственного кадастрового учета и государственной 
регистрации прав на недвижимое имущество в отноше-
нии земельного участка, находящегося в долевой соб-
ственности, и образуемых из него земельных участков, 
а также заключать договора аренды данного земельного 
участка и соглашения об установлении частного сер-
витута в отношении данного земельного участка, в том 
числе об объеме и о сроках таких полномочий.

Извещение о согласовании проекта межевания земельных участков
Заказчиком работ по подготовке проекта межевания земельных участков является Жарков Владимир Федорович, 

Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Кооперативная, д. 125.
Проект межевания земельных участков подготовлен кадастровым инженером Слеповым Игорем Владимировичем 

(квалификационный аттестат 73-11-131, адрес: 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, 
ул. Молодежная, д. 8, кв. 1, адрес электронной почты: Slepov.Igor@bk.ru , тел. 89063942779) в отношении земельного участка 
площадью 214200 кв. м, расположенного по адресу: Ульяновская область, Новомалыклинский район, в 900 метрах на юг от 
села Александровка, образованного путем выдела в счет земельных долей из земельного участка с кадастровым номером 
73:10:031601:1 в границах СПК «Красный Октябрь» Новомалыклинского района Ульяновской области.

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 433560,  Ульяновская область, Новома-
лыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Советская, д. 27 в течение тридцати дней со дня опубликования извещения еже-
дневно с 9.00 до 12.00 и с 14.00 до 17.00, кроме субботы и воскресенья.

Обоснованные возражения, предложения по доработке проекта межевания земельных участков от заинтересованных 
лиц относительно размера и местоположения образуемого земельного участка, выделяемого в счет земельных долей, на-
правлять в течение тридцати дней со дня опубликования извещения по адресу: 433560, Ульяновская область, Новомалы-
клинский район, с. Новая Малыкла, ул. Советская, д. 27 (кадастровому инженеру Слепову И.В.).

Извещение о согласовании проекта межевания земельных участков
Заказчиком работ по подготовке проекта межевания земельных участков является Москвин Иван Сергеевич, 

Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Александровка, ул. Украинская, д. 20.
Проект межевания земельных участков подготовлен кадастровым инженером Слеповым Игорем Владимировичем 

(квалификационный аттестат 73-11-131, адрес: 433560, Ульяновская область, Новомалыклинский район, с. Новая Малык-
ла, ул. Молодежная, д. 8, кв.1, адрес электронной почты: Slepov.Igor@bk.ru , тел. 89063942779) в отношении земельного 
участка площадью 166600 кв. м, расположенного по адресу: Ульяновская область, Новомалыклинский район, в 500 м на юг 
от с. Александровка, образованного путем выдела в счет земельных долей из земельного участка с кадастровым номером 
73:10:031601:1 в границах СПК «Красный Октябрь» Новомалыклинского района Ульяновской области.

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 433560, Ульяновская область, Новомалы-
клинский район, с. Новая Малыкла, ул. Советская, д. 27 в течение тридцати дней со дня опубликования извещения ежеднев-
но с 9.00 до 12.00 и с 14.00 до 17.00, кроме субботы и воскресенья.

Обоснованные возражения, предложения по доработке проекта межевания земельных участков от заинтересованных 
лиц относительно размера и местоположения образуемого земельного участка, выделяемого в счет земельных долей, на-
правлять в течение тридцати дней со дня опубликования извещения по адресу: 433560, Ульяновская область, Новомалы-
клинский район, с. Новая Малыкла, ул. Советская, д. 27 (кадастровому инженеру Слепову И.В.).

День воспоминаний 
Петра Акимова

21 июня 1944 года после артиллерий-
ской атаки, длившейся более трех часов, с 
участием авиации, гвардейских миноме-
тов «Катюша», наши войска стремитель-
но форсировали Свирь, прорвав оборону 
противника и освободив часть Ленинград-
ской области и Карелии. Действуя в усло-
виях бездорожья, в непроходимых лесах и 
болотах, они подошли к государственной 
границе и заставили Финляндию капиту-
лировать.

За форсирование реки Свирь и проры-
ве вражеской обороны 12 участников этой 
операции были удостоены звания Героев 
Советского Союза, есть среди них и уро-
женцы Ульяновской области. 

«Тогда для первой атаки среди нас про-
извели отбор и забрали самым сильных ре-
бят. Из Ульяновской области там тоже был 
парень, сильный такой. Я не дотягивал до 
их уровня, поэтому остался вне операции. 
Но о тех 12 ребятах я потом читал в газете и 
в книге», - улыбаясь, говорит ветеран. 

После завершения Карельской опера-
ции Петр Николаевич участвовал в соста-
ве 99-й гвардейской воздушно-десантной 
дивизии в боях 3-го Украинского фронта. 
В марте 1945 года Петр был ранен. 

«Мы тогда на танки вышли с винтовка-
ми в руках и с криком «Ура!». Вот меня и 
ранило в ходе сражения. А после наградили 
медалью «За отвагу». День Победы я уже 
встретил в госпитале. После войны еще три 
года прослужил в армии, а потом вернулся 
домой», - вспоминает Петр Николаевич. 

Один из двенадцати 
 В операции по форсированию Свири 

был наш земляк - Борис Юносов, которо-
го призвали на фронт Мелекесским гор-
военкоматом в феврале 1943 года. Пройдя 
боевую подготовку в Воздушно-десантных 
частях, молодой парень попал на Карель-
ский фронт в составе 37-го гвардейского 
стрелкового полка, посланного из резерва 
Ставки для усиления 7-й армии. Стрелок-
разведчик 300-го гвардейского стрелкового 
полка гвардии красноармеец Борис Юно-
сов стал одним из 12 наиболее подготов-
ленных, самых выносливых и бесстрашных 
воинов-гвардейцев полка, которые демон-
страцией ложной переправы открыли путь 
к форсированию Свири. 

Демонстрация ложной переправы нужна 
была для того, чтобы привлечь на себя огонь 
противника, чтобы заставить его раскрыть 
свои уцелевшие огневые средства. 

Около одиннадцати часов утра, когда за-
канчивалась артподготовка, гвардейцы вы-
скочили из траншеи и принялись спускать 
на воду плоты и лодки. Противник открыл 
сильный огонь по «тряпичной флотилии», 
как в шутку прозвали смельчаки свои плав-
средства. Борис Юносов управлял одним 
из плотов, подталкивая его сзади одной 
рукой. Убедившись, что малоподвижные 
и трудно управляемые плоты стали объек-
том прицельного огня вражеских батарей, 
отважный воин покинул свой плот и до-
брался до вражеского берега вплавь. Ког-
да на берег вышли все двенадцать бойцов, 
группа сосредоточилась. После короткой 
разведки, совершенной Юносовым и его 
напарником Бекбосуновым, группа ворва-
лась в прибрежную траншею, очищая ее от 
сопротивлявшихся фашистов. 

Боевую задачу гвардейцы успешно вы-
полнили: подвиг героев, первыми приняв-
ших на себя смертоносный огонь врага, по-
мог засечь и уничтожить его огневые точки. 
Благодаря этому следом за гвардейцами 
быстро и с минимальными потерями фор-
сировали Свирь войска нашей 7-й армии.

Указом Президиума Верховного Сове-
та СССР от 21 июля 1944 года за героизм 
и мужество при форсировании Свири и 
создании плацдарма на ее северном берегу 
гвардии красноармейцу Юносову Борису 
Николаевичу присвоено звание Героя Со-

ветского Союза с вручением ордена Лени-
на и медали «Золотая Звезда» (№ 4115).

После окончания войны отважный 
воин служил в Воздушно-десантных вой-
сках, в звании гвардии старшего сержанта 
в 1950 году уволен в запас. В 1952 году он 
окончил юридическую школу, работал на-
родным судьей в городе Куйбышеве (ныне 
Самара). С 1959 года - художник-декоратор 
в Димитровградском стройуправлении 
Ульяновской области. Скончался 3 апреля 
1980 года.

Жизнь после войны
Петр Акимов вернулся в родное село, 

сразу женился и пошел работать на литейно-
механический (арматурный) завод. На-
чинал слесарем, а закончил трудовой путь 
начальником отдела организации труда и 
заработной платы. «Мне нравился наш за-
вод, ребята хорошие подобрались в коллек-
тиве. Я даже, чтобы повысить свой профес-
сиональный уровень, окончил Ульяновский 
автомеханический техникум», - говорит 
Петр Николаевич. 

В 1982 году Акимов устроился работать 
в инспекцию Госстраха страховым агентом. 
«Это была должность, где нужно было уметь 
найти контакт с любым человеком, а мне это 
всегда давалось легко. Помню, как сагити-
ровал наших женщин со двора заниматься 
бегом, и что вы думаете, пошли и бегали все 
вместе, - смеется ветеран. - Да я и сам не про-
мах, почти до 80 лет ездил самостоятельно на 
велосипеде». В Госстрахе Петр Николаевич 
проработал до 1990 года. Где бы ни трудил-
ся ветеран, всюду он проявлял себя только 
с положительной стороны, многочисленные 
награды тому подтверждение. Но самыми 
дорогими для Петра Николаевича все-таки 
остаются военные: орден Отечественной 
войны I степени, медали «За Отвагу» и «За 
Победу над Германией», многочисленные 
юбилейные медали, нагрудные знаки. Когда 
формировали список солдат войны, Акимов 
не остался в стороне, а лично ездил по на-
селенным пунктам Вешкаймского района 
и узнавал судьбу ветеранов. «Все хорошо, 
- вздыхает ветеран, - только здоровье под-
водит. На улицу уже один не выхожу, в этом 
году ждал кого-нибудь из десантников - не 
приехали. А раньше каждый год сам выезжал 
в Ульяновск, общался с однополчанами, при-
нимал участие в праздновании 9 Мая и Дня 
Воздушно-десантных войск…». 

«Ульяновская правда» долго не могла  
уехать от Петра Николаевича, ветерану 
очень хотелось общения, он показывал свои 
фотографии в альбомах и все время говорил, 
казалось, уже не замечая нас… «Прикос-
нуться к прошлому» - наверное, так можно 
назвать минуты, проведенные с ветераном. 
Попрощавшись, Петр Николаевич поблаго-
дарил нашу газету за неожиданно устроен-
ный для него день воспоминаний.  
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Организатор торгов - конкурсный управляющий ООО «Экоросс-Вита» (432035,  г. Ульяновск, ул. 
Профсоюзная, д. 56б, ОГРН 1027301409442, ИНН 7326013819) Чертановский Сергей Александрович 
(ИНН 730800061963, СНИЛС ПФ РФ №073-250-210 21), член НП «Первая СРО АУ» (109029, г. Москва, 
ул. Скотопрогонная, д.29/1, офис 600; ИНН 5260111551, ОГРН 1025203032150; реестровый номер 001-1), 
действующий на основании Решения  Арбитражного суда  Ульяновской области (432063, г. Ульяновск, 
ул. Железнодорожная, 14)  по делу  № А72-12674/2014 от 02.12.2014 г., сообщает о том, что назначенные 
на 04.08.2015 г. 11.00  часов открытые торги в форме аукциона по реализации имущества ООО «Экоросс-
Вита» признаны не состоявшимися по причине отсутствия заявок.

Организатор торгов сообщает о проведении 28.09.2015 г. 11.00  часов повторных торгов в форме аук-
циона по реализации следующего имущества:

Лот №1: автомобиль-фургон ISUZU 27958D, год выпуска 2007, модель TC 27958D, VIN 
XГР27958И70000242, государственный номер О109ЕН73.

 Начальная цена продажи Лота № 1, без учета НДС -  322200 рублей.
Место проведения торгов: Электронная торговая площадка - «Межрегиональная электронная торго-

вая система» - www.m-ets.ru. Место подведения итогов торгов: г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 149, второй 
этаж, офис № 1. Форма проведения торгов и подачи предложений - открытый аукцион с открытой фор-
мой представления предложений о цене. Начало предоставления заявок на участие - 10.08.2015 г. с 09.00. 
Окончание предоставления заявок на участие - 25.09.2015 г. до 12.00. Начало подачи предложений о цене 
имущества - 28.09.2015 г. в 11.00. Дата и время подведения результатов торгов - 28.09.2015 г. в 15.00.

Шаг торгов - 5% от начальной цены лота. Задаток в размере 20% от начальной цены имущества 
вносится на расчетный счет № 40702810620240001124 Филиал ОАО Банк в г. Нижний Новгород,  БИК 
042202837, к/с30101810200000000837, получатель платежа - ООО «Экоросс-Вита».

Требования к участникам: в торгах могут принимать участие юридические и физические лица, при-
знанные Покупателями в рамках действующего законодательства Российской Федерации, своевременно 
и в полном объеме внесшие задаток и подавшие заявку на участие в торгах в соответствии с сообщением 
об их проведении.

К заявке на участие в торгах прилагаются следующие документы:
физические лица: копия паспорта; копия свидетельства о постановке на учет в налоговом органе; 

платежный документ об оплате задатка; нотариально заверенная доверенность (в случае наличия пред-
ставителя).

юридические лица: нотариально заверенные копии учредительных документов (Устав, учредитель-
ный договор); Выписка из ЕГРЮЛ (сроком не менее месяца со дня выдачи); нотариально заверенная ко-
пия Свидетельства о государственной регистрации юридического лица; платежный документ об оплате 
задатка с отметкой банка об исполнении; документ, подтверждающий полномочия представителя действо-
вать от имени юридического лица;

индивидуальные предприниматели: копия паспорта; копия свидетельства о постановке на учет в на-
логовом органе; Выписка из ЕГРИП (сроком не менее месяца со дня выдачи); нотариально заверенная 
копия свидетельства о регистрации индивидуального предпринимателя; платежный документ об оплате 
задатка с отметкой банка об исполнении; нотариально заверенная доверенность (в случае наличия пред-
ставителя).

Иные документы, предусмотренные правилами электронной торговой площадки.
Результаты торгов определяются в день и в месте проведения аукциона и оформляются Протоколом 

о результатах проведения торгов. Победителем торгов признается лицо, предложившее наиболее высокую 
цену за предмет торгов. Предложения участников по цене подаются непосредственно на аукционе в откры-
той форме. По результатам проведения торгов с победителем торгов будет заключен договор купли-продажи 
имущества должника. Оплата в соответствии с договором купли-продажи имущества должна быть осущест-
влена покупателем в течение тридцати дней со дня подписания этого договора.

В случае отказа или уклонения победителя торгов от подписания договора купли-продажи, уплачен-
ная им сумма задатка не возвращается. Лицам, не выигравшим торги, задатки возвращаются. Победителю 
аукциона сумма задатка засчитывается в счет стоимости приобретенного имущества.

 Ознакомление с перечнем имущества предприятия-должника, выставленного на торги, его наиме-
нованием и характеристиками, а также с «Порядком и условиями проведения открытых торгов в форме 
аукциона по продаже имущества ООО «Экоросс-Вита»,  получить договор о задатке и иную необходимую 
информацию можно с 09.00 до 12.00 в рабочие дни до 12.00 часов до 25.09.2015 г. по адресу: г. Ульяновск, 
ул. Радищева, д. 149, второй этаж, офис № 1, тел. 8 (8422) 46-33-74.

 Извещение о проведении общего собрания по предложению участника долевой собственности
Участник общей долевой собственности Николаев Аркадий Федорович уведомляет остальных участ-

ников общей долевой собственности в границах земельного участка сель скохозяйственного назна чения, 
расположенного по адресу: Ульяновская об ласть, Сенгилеевский район, с. Русская Бектяшка,  ПСХК  
«ВОЛГА», КН  73:14:051501:77, о проведении собрания.

Дата проведения собра ния: 16.09.2015 в 10.00.
Место проведения со брания: Ульяновская область, Сенгилеевский район, с. Русская Бектяшка,  

ул. Полевая, дом № 63 - здание администрации. Время начала регистра ции: 09.30, при себе иметь доку-
мент, удостоверяю щий личность, правоуста навливающий документ на земельную долю, предста вители 
- надлежаще оформ ленные доверенности.

Повестка дня:
1. Избрание председате ля и секретаря собрания.
2. Утверждение размера и местоположения границ выделяемого в счет зе мельных долей земельного 

участка.
3. Утверждение перечня собственников образуемых земельных участков и раз мер их долей в праве 

общей собственности на образуе мые земельные участки.
4. Утверждение проекта межевания земельных участков.
5. Разное.
Сведения о заказчике работ: Николаев Аркадий Федорович в лице представителя Николаевой 

Нины Николаевны, зарегистрированной по адресу: Самарская область, г. Сызрань, ул. Кирова, д. 87, т. 
89270286997.

Сведения о кадастро вом инженере: Пахтаев Михаил Николаевич, № ква лификационного аттеста та 
кадастрового инженера

73-10-8, Ульяновская обл., г. Сенгилей, ул. Ленина, 20 (2 этаж), e-mail: pahtaev-geo@mail.ru, контакт-
ный телефон 89278045491.

Кадастровый номер и адрес исходного участ ка: КН 73:14:051501:77, Ульяновская область, 
Сенгилеевский район, с. Русская Бектяшка,  ПСХК  «Волга».

Порядок ознакомления с проектом межевания зе мельных участков:
С момента опубликова ния настоящего извещения до  16.09.2015 сособственники в границах земель-

ного участка могут ознакомить ся с проектом межевания по адресу: Ульяновская об ласть, г. Сенгилей, ул. 
Ле нина, дом 20 (2 этаж), ООО «Землемер».

Предложения о доработ ке проекта после ознакомле ния с проектом межевания земельного участка и 
возра жения направлять по адре су: Ульяновская область, г. Сенгилей, ул. Ленина, дом 20 до  16.09.2015.

Организатор торгов - конкурсный управляющий ООО «Центр-Клуб» (432023,  г. Ульяновск, ул. Про-
фсоюзная, д. 56б, ОГРН1027301175550, ИНН 7325030667) Чертановский Сергей Александрович (ИНН 
730800061963, СНИЛС ПФ РФ №073-250-210 21), член НП «Первая СРО АУ» (109029, г. Москва,  
ул. Скотопрогонная, д.29/1, офис 600; ИНН 5260111551, ОГРН 1025203032150; реестровый номер 001-1), 
действующий на основании Решения  Арбитражного суда  Ульяновской области (432063, г. Ульяновск, 
ул. Железнодорожная, 14)  по делу  № А72-14000/2014 от 13.03.2015 г., сообщает о проведении 25.09.2015 
г. в 11.00 открытых торгов в форме аукциона по продаже имущества ООО «Центр-Клуб» в соответствии 
с «Положением о порядке, сроках и условиях продажи имущества ООО «Центр-Клуб», утвержденным 
залоговым кредитором ОАО «Сбербанк России», на торги выставляется следующее имущество: Здание 
офисно-складское, назначение нежилое, общая площадь 2110,77 кв. м, инв. № 26376, лит. А,р,А1,р1,I,II,III; 
Здание гаража, назначение - нежилое, 1-этажное, общая площадь 232,09 кв. м, инв. № 26376, лит. Б; Зе-
мельный участок, категория земель: земли населенных пунктов, разрешенное использование: под офисно-
складское здание, общая площадь 2176,20 кв. м. Все объекты  расположены по адресу: Россия, Ульяновская 
область, г. Ульяновск, ул. Профсоюзная, д. 56б.

Начальная цена продажи Лота, без учета НДС -  48725000 рублей.
Место проведения торгов: Электронная торговая площадка - «Межрегиональная электронная торго-

вая система» - www.m-ets.ru. Место подведения итогов торгов: г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 149, второй 
этаж, офис № 1. Форма проведения торгов и подачи предложений - открытый аукцион с открытой фор-
мой представления предложений о цене. Начало предоставления заявок на участие - 10.08.2015 г. с 09.00. 
Окончание предоставления заявок на участие - 25.09.2015 г. до 12.00. Начало подачи предложений о цене 
имущества - 28.09.2015 г. в 11.00. Дата и время подведения результатов торгов - 28.09.2015 г. в 15.00.

Шаг торгов - 5% от начальной цены лота. Задаток в размере 10% от начальной цены имущества вно-
сится на расчетный счет № 40702810269000095513 Ульяновское отделение № 8588 ОАО «Сбербанк Рос-
сии»,  БИК 047308602, к/с 30101810000000000602, получатель платежа - ООО «Центр-Клуб».

 Требования к участникам: в торгах могут принимать участие юридические и физические лица, при-
знанные Покупателями в рамках действующего законодательства Российской Федерации, своевременно 
и в полном объеме внесшие задаток и подавшие заявку на участие в торгах в соответствии с сообщением 
об их проведении.

К заявке на участие в торгах прикладываются следующие документы:
физические лица: копия паспорта; копия свидетельства о постановке на учет в налоговом органе; пла-

тежный документ об оплате задатка; доверенность (в случае наличия представителя).
юридические лица: копии учредительных документов; Выписка из ЕГРЮЛ (сроком не менее месяца со 

дня выдачи); копия Свидетельства о государственной регистрации юридического лица; платежный документ об 
оплате задатка с отметкой банка об исполнении; документ, подтверждающий полномочия представителя дей-
ствовать от имени юридического лица;

индивидуальные предприниматели: копия паспорта; копия свидетельства о постановке на учет в на-
логовом органе; Выписка из ЕГРИП (сроком не менее месяца со дня выдачи); копия свидетельства о реги-
страции индивидуального предпринимателя; платежный документ об оплате задатка с отметкой банка об 
исполнении; доверенность (в случае наличия представителя).

Иные документы, предусмотренные правилами электронной торговой площадки.
Результаты торгов определяются в день и в месте проведения аукциона и оформляются Протоколом 

о результатах проведения торгов. Победителем торгов признается лицо, предложившее наиболее высокую 
цену за предмет торгов. Предложения участников по цене подаются непосредственно на аукционе в откры-
той форме. По результатам проведения торгов с победителем торгов будет заключен договор купли-продажи 
имущества должника. Оплата в соответствии с договором купли-продажи имущества должна быть осущест-
влена покупателем в течение тридцати дней со дня подписания этого договора.

В случае отказа или уклонения победителя торгов от подписания договора купли-продажи, уплачен-
ная им сумма задатка не возвращается. Лицам, не выигравшим торги, задатки возвращаются. Победителю 
аукциона сумма задатка засчитывается в счет стоимости приобретенного имущества.

 Ознакомление с перечнем имущества предприятия-должника, выставленного на торги, его наиме-
нованием и характеристиками, а также с «Порядком и условиями проведения открытых торгов в форме 
аукциона по продаже имущества ООО «Центр-Клуб», получить договор о задатке и иную необходимую 
информацию можно с 09.00 до 12.00 в рабочие дни до 12.00 часов до 25.09.2015 г. по адресу: г. Ульяновск, 
ул. Радищева, д. 149, второй этаж, офис № 1, тел. 8 (8422) 46-33-74.

Валентина Ивановна 
Кормилина из Маг-
нитогорска в 74 года 
узнала, что у нее есть 
родная сестра, двою-
родный брат и жив 
дядя. Наконец узнала, 
где похоронен ее отец 
и какая была у него 
судьба. Ее родителей 
разъединила война. 
Ни федеральный 
розыск, ни передача 
«Жди меня» не помогли 
ей отыскать информа-
цию о папе. Помогла 
«Ульяновская правда».

В канун юбилея Побе-
ды наша газета дала старт 
проекту «1418 победных 
километров». Журналисты 
Издательского дома объ-
ездили всю область, чтобы 
написать о поколении по-
бедителей, вспомнить весь 
путь, который они прошли 
от рокового 41-го до побед-
ного 45-го. Первым героем 
публикаций стал Василий 
Николаевич Кормилин 
из Ишеевки. Он защищал 
Сталинград и брал Кениг-
сберг. На войне - с первого 
дня и до последнего. Судь-
бу героя узнали не только 
подписчики газеты, но и 
пользователи сети Интер-
нет, так как статью можно 
было прочитать и на сайте 
«Ульяновской правды».

Несколько дней назад 
на редакционную почту 
пришло письмо из Магни-
тогорска. Девушка Елена 
писала, что нашла ссыл-
ку на ту самую статью и 
подозревает, что ветеран 
Кормилин - ее родствен-
ник: «Это родной дядя 
моей бабушки. Все совпа-
дает: имя, место рождения, 
где и когда призывался на 
фронт». Девушка просила 
дать адрес и телефон ве-
терана, чтобы связаться с 
ним, и, если окажется, что 
это действительно родной 
человек, съездить в гости.

«Мы бы съездили к Ва-
силию Николаевичу со все-
ми документами, с фотогра-
фиями его родного брата, 
моего прадедушки, потому 
что прадедушка считал-
ся пропавшим без вести. 
Очень рады, что нашли 
вашу статью. Моей бабуш-
ке, Валентине Ивановне 
Кормилиной, 74 года, и, ее 
до сих пор не покидала на-
дежда найти своих родных 
по линии отца».

Конечно, мы ответи-
ли на письмо, сообщили 
адрес и телефон ветерана. 
И очень скоро получили 
следующую весточку из 
Магнитогорска:

«Сегодня моя бабушка 
связалась с Василием Ни-
колаевичем. Оказалось, что 
это действительно ее род-
ной дядя. Как выяснилось, 
в Ульяновской области у 
нее еще очень много родни: 
в Ундорах живет ее родная 
сестра, там же похоронен ее 
отец. А еще есть два дяди и 
тетка. Она очень хочет по-

знакомиться с ними лично. 
Это просто невероятно! 
Спасибо вам и вашей ста-
тье!».

Елена рассказала исто-
рию своих предков и объ-
яснила, как так вышло, 
что родные люди потеря-
ли друг друга. Валентина 
Кормилина (на фото) ро-
дилась 1 апреля 1941 года 
в семье молодых людей: 
Ивана и Марии. Они про-
жили в браке чуть больше 
года перед тем, как главу 
семьи призвали на фронт. 
Какое-то время Мария по-
лучала от Ивана письма 
с песнями и рисунками. 
Сама она писать не умела, 
поэтому ходила к соседке, 
та писала ответные письма 
под ее диктовку. Но соседи 
уехали, и Мария больше не 
могла постоянно отвечать 
мужу. Тот обижался, что от 
жены весточки приходили 
редко.

Вскоре стало совсем 

голодно, и Мария с дочкой 
уехали к матери в деревню 
Александровка Пензен-
ской области. Письменная 
связь между супругами 
оборвалась. Мария потом 
рассказывала детям и вну-
кам, что Иван не знал адре-
са ее матери. Правда ли это 
или причина разрыва была 
другой - уже неизвестно. 
Супруги больше никогда 
не виделись. Ивана счита-
ли пропавшим без вести. 
Мария больше никогда не 
выходила замуж.

Валентина всю жизнь 
росла без отца и всю со-
знательную жизнь его ис-
кала. В 70 - 80-х подавала 
в федеральный розыск, но 
тщетно. Совсем недавно, 
когда в открытом доступе 
появились данные солдат 
Великой Отечественной 
войны, Валентина Иванов-
на нашла о нем информа-
цию. Узнала, что отец по-
лучил очень много наград, 
которые в том числе были 
датированы 1946 годом, 
то есть он остался жив по-
сле войны! С этими сведе-
ниями семья Валентины 
Ивановны обращалась в 
программу «Жди меня», 
но никто не объявился. 
Регулярно «пробивали» 
известные им данные по 
Интернету. Один из таких 
поисковых запросов недав-
но выдал ссылку на статью 
из «Ульяновской правды».

А дальше - вы уже знае-
те. Теперь семья намерена 
воссоединиться и обещала 
держать нас в курсе своей 
истории.

«Ульяновская правда» 
соединила родных  
70 лет спустя

Герой нашей апрельской 
публикации Василий 
Кормилин и его объя-
вившаяся племянница 
Валентина Кормилина 
(с внуком)
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Хоккеисты «Волги» 
отправятся в Сочи

Сразу три игрока ульяновской 
команды получили вызов на 
учебно-тренировочный сбор сбор-
ной России по хоккею с мячом: 
трехкратный чемпион мира Игорь 
Ларионов, а также два воспитан-
ника ульяновского хоккея - Сергей 
Филатов и Александр Степанов.

С 10 по 19 августа наши хок-
кеисты в составе национальной 
команды будут тренироваться на 
олимпийских объектах в Сочи, по-
сле чего вернутся в расположение 
«Волги».

3 августа ульяновская ледовая 
дружина приступила к тренировкам 
в «Волга-Спорт-Арене», а с 29 авгу-
ста по 2 сентября примет участие в 
первом предсезонном турнире.

В полку 
«международников» 
прибыло

Двукратному победителю XXVII  
Всемирной зимней Универсиады, 
биатлонисту Юрию Шопину при-
своено спортивное звание «Мастер 
спорта России международного 
класса». Такой приказ  подписал ми-
нистр спорта РФ Виталий Мутко.

Напомним, что Шопин завоевал 
две золотые и три бронзовые медали 
на зимней Универсиаде в Словакии: 
«золото» - в гонке преследования 
и эстафете, «бронзу» - в индивиду-
альной гонке на 20 километров, в 
спринтерской гонке на 10 киломе-
тров и масс-старте.

Уступили дебютанту
Ульяновская «Волга» потер-

пела второе поражение в чемпио-
нате России по футболу. На этот 
раз наши футболисты уступили в 
Нижнем Новгороде дебютанту вто-
рого дивизиона - команде «Волга-
Олимпиец» - 0:2.

Игра не изобиловала опасными 
моментами, все решилось в заклю-
чительные 15 минут встречи. Сна-
чала форвард хозяев в борьбе за вер-
ховой мяч столкнулся в штрафной 
площади с вратарем «Волги» Дми-
трием Красильниковым, и главный 
арбитр встречи назначил пеналь-
ти - 0:1. А немного спустя «Волга-
Олимпиец» провела быструю конт-
ратаку.

Как отметил главный тренер 
«Волги» Сергей Седышев, решаю-
щим стал эпизод с назначением пе-
нальти: «В таких матчах игра идет 
до гола, этот гол забил соперник. 
Но, на мой взгляд, эпизод с пеналь-
ти в наши ворота вызывает вопросы. 
Уверен, Красильников играл в пре-
делах правил, поэтому у нас боль-
шие претензии по первому голу».

После этого поражения «вол-
жане» опустились на шестое место 
в турнирной таблице. Непросты-
ми ожидаются и ближайшие игры 
«Волги» - 10 августа ульяновская 
команда сыграет в столице Удмур-
тии против лидера чемпионата - ко-
манды «Зенит-Ижевск», а 16 авгу-
ста на своем поле примет идущую 
без поражений «Сызрань-2003».  

«Золото» и «серебро» 
завоевали 
димитровградские 
боксёры  
на чемпионате 
Вооруженных сил  
в Рязани 

Наград высшей пробы удостои-
лись Сергей Озанаев (весовая кате-
гория до 52 кг) и Альберт Карибян  
(69 кг). В шаге от чемпионства оста-
новился Владислав Федюрин (75 кг).

Благодаря этим победам Озана-
ев и Карибян пробились в сборную 
России, которая выступит на чемпи-
онате мира среди Вооруженных сил 
в Южной Корее. Кроме того, Оза-
наев и Карибян завоевали путевки 
на чемпионат России - он пройдет в 
Хабаровске.

МаксиМ скВОРЦОВ �

Многолетний капитан «Вол-
ги», этим летом покинувший 
ульяновский клуб, теперь «ка-
питанствует» в ижевском «Зени-
те».  «Ульяновская правда» по-
беседовала с недавним кумиром 
ульяновской торсиды. 

- Марат, в преддверии нового 
чемпионата ты не так много 
времени провел в ижевском 
«Зените». Тем не менее имен-
но тебя выбрали капитаном 
команды из столицы Удмур-
тии. Стало ли для тебя нео-
жиданным такое доверие со 
стороны игроков и тренерско-
го штаба «Зенита»?

- Да. Признаться, не думал, что 
вот так сразу отрядят роль капи-
тана. Но на предсезонных сборах 
я достаточно быстро вписался в 
игру «Зенита», неплохо проявил 
себя в товарищеских матчах. Ви-
димо, поэтому мне и доверили ка-
питанскую повязку.

- Роль капитана придает тебе 
уверенности в собственных 
силах в новой команде?

- Я бы так не сказал, уверен-
ность у меня и так была. Скорее, 
я чувствую на своих плечах до-
полнительную ответственность за 
результат команды. Понятно, что 
тренер дает установку на матч. 
Но во время игры тренера нет на 
футбольном поле, и, если нужно 
что-то поменять,  именно капитан 
доносит мысли тренера до футбо-
листов.

- В первых трех матчах чем-
пионата «Волга» потерпе-
ла два поражения. Для тебя 
стало неожиданным не самый 
удачный старт ульяновской 
команды?

- Я бы так не сказал. Все-таки 
нужно понимать, что в межсезонье 
в «Волге» практически полностью 
поменялась центральная ось - 
ушли Наиль Хабибуллин, Сергей 
Осадчук. Да, в «Волге» есть хо-
рошие игроки - тот же Александр 
Маврин. Но он еще молод, и вот 
так сразу, с чистого листа, ему 
очень трудно повести за собой ко-
манду. Нужно время.

Две серебряные медали 
на чемпионате России по 
легкой атлетике в Чебокса-
рах завоевали ульяновские 
спринтеры.

МаксиМ скВОРЦОВ �

Самые большие надежды наша коман-
да связывала с димитровградцем Алексан-
дром Бредневым. Имея лучший результат 
сезона в России (10,21 секунды), он априо-
ри считался главным фаворитом на 100-
метровке. Впрочем, для самого 27-летнего 
спринтера чемпионат России оставался по-
следним шансом для отбора на чемпионат 
мира в Пекин, но для этого нужно было не 
столько победить, сколько финишировать 
с квалификационным временем - 10,16 
(личный рекорд Бреднева - 10,19).

Не получилось ни то, ни другое. Са-
мым обидным стало поражение в финале. 
Сразу три спринтера - Александр Бреднев, 
Константин Петряшов из Вологды и Де-
нис Огарков из Брянска - финишировали 
практически с одинаковым результатом, 
вплоть до сотой - 10,43. Чтобы определить 
победителя, организаторам пришлось при-
бегнуть к помощи фотофиниша. В итоге 
беспристрастная техника присудила по-
беду Петряшову (10,425), всего на две ты-
сячные секунды отстал Бреднев (10,427), 

третье место  - у Огаркова (10,428).
Как знать, беги наш мужской квартет 

эстафету 4х100 метров в сильнейшем со-
ставе, мы вправе были бы рассчитывать на 

«золото». Но Бреднев, в параллельном за-
чете представляющий Краснодарский край, 
решил бежать за команду Кубани. Но и без 
Бреднева ульяновские спринтеры (Игорь 
Образцов, Евгений Штыркин, Антон Жел-
тов, Ильфат Садеев) пробежали более чем 
достойно, финишировав вторыми (40,26), 
менее трех десятых секунды уступив питер-
ской команде, усиленной Петряшовым. К 
слову, квартет Краснодарского края показал 
только шестое время (40,88).

Достойно в Чебоксарах выступил и 
воспитанник ульяновской легкой атлети-
ки Егор Кибакин, пробившийся в финал 
на 400-метровке, где занял шестое место 
(47,14). Чемпиону - Максиму Дылдину из 
Пермского края - он проиграл чуть более 
секунды.

Сразу по окончании чемпионата страны 
главный тренер сборной России по легкой 
атлетике Юрий Борзаковский объявил со-
став нашей национальной команды на чем-
пионат мира, который пройдет в Китае с  
22 по 30 августа. Честь нашей страны будет 
отстаивать 71 спортсмен, среди которых и 
специализирующийся на тройном прыжке 
Люкман Адамс - первый темнокожий легко-
атлет в истории России. Его отец нигериец, 
а мать - русская. Родился и вырос Люкман в 
Санкт-Петербурге. Учился на заочном отде-
лении Центрального института физической 
культуры и параллельно проходил службу в 
Вооруженных силах России. На Олимпий-
ских играх в Лондоне в 2012 году занял девя-
тое место.

Ильфат Садеев - серебряный призер 
чемпионата России в эстафете 4х100 
метров

Сильны командой

МАрАт сАФИН: 

Хочу забить «Волге»

- И тем не менее «Волга» 
ставит перед собой высокую 
задачу - пробиться в призеры.

 - Поверьте, я очень пере-
живаю за «Волгу», ведь отдал ей 
девять сезонов. Я каждый день 
просматриваю клубный сайт 
ульяновской команды, постоянно 
созваниваюсь с игроками «Вол-
ги». И я всячески ей желаю успе-
хов в чемпионате и выполнения 
поставленных задач. Но на сегод-
ня Ульяновск имеет то, что имеет 
- не больше и не меньше.

- Что можешь в такой си-
туации порекомендовать 
ульяновским любителям 
футбола?

- Ульяновский  болельщик 
достаточно искушенный - он ви-
дел и первый дивизион, и куб-
ковые матчи против клубов 
Премьер-лиги. Проблема всего 
ульяновского футбола намного 
глубже. В первую очередь это ка-
сается инфраструктуры, а она в 
Ульяновске на низком уровне. То 
же поле на «Старте» не выдержи-
вает никакой критики. Это только 
с трибуны может показаться, что 
оно ровное - играй и играй. На 
самом же деле тамошний искус-
ственный газон уже давно изжил 

себя. На нем не осталось резино-
вой крошки, ноги после игры на 
таком газоне сильно болят, боль-
шой риск получения травмы. А 
что для футболиста самое глав-
ное? Конечно же, поле!

- «Зенит-Ижевск» начал 
чемпионат с трех побед. На 
твой взгляд, кто будет глав-
ным конкурентом ижевской 
команды в борьбе за един-
ственную путевку в ФНЛ?

- Из тех команд, что я видел, в 
первую очередь выделил бы «Неф- 
техимик». В Нижнекамске и ко-
манда хорошая, и с инфраструк-
турой полный порядок, и Казань 
рядом,  которая всегда может по-
мочь с игроками. Также мне очень 
понравилась нижегородская 
«Волга-Олимпиец» - молодая 
команда, проповедующая комби-
национный футбол. По традиции 
грозен «Челябинск», который, 
как и мы, идет без очковых потерь 
в чемпионате. Неплохо стартова-
ла «Сызрань-2003», однако поле у 
них не лучшего качества, поэтому 
не думаю, что они всерьез будут 
решать задачу выхода в ФНЛ.

- В понедельник,  10 августа, 
«Зенит-Ижевск» примет нашу 
«Волгу». С какими чувствами 

будешь выходить на поле?
- Если я скажу, что это будет 

рядовой для меня матч - это не-
правда. Конечно, в игре против 
своей бывшей команды постара-
юсь проявить себя с наилучшей 
стороны и обязательно забить мяч.

- Со стороны ижевской ко-
манды не будет недооценки 
сил «Волги»?

- Это исключено. Какая мо-
жет быть недооценка соперника, 
если сейчас каждая команда мо-
жет обыграть любого соперника? 
Причем это касается не только 
второго дивизиона, но и ФНЛ, и 
Премьер-лиги. К тому же «Вол-
га», в отличие от нас, имеет се-
рьезное преимущество. Если у 
волжан полный недельный цикл 
подготовки к этой игре, то у нас 
такой возможности нет - 7 августа 
мы играем за Кубок страны с «Не-
фтехимиком».

- И в «Волге», и в ижевском 
«Зените» ты играешь под  
15-м номером. Почему?

- Так уж сложилось. Когда 
пришел в «Волгу», я взял себе 
15-й номер - просто так, выбрал 
и все. В ижевском «Зените» этот 
номер оказался вакантным, и я ре-
шил не изменять своей традиции.     
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иРина антОнОВа �

На чемпионате России по стрельбе из 
лука 3D, который прошел в середине июля в 
маленьком городке Красная Горбатка во Вла-
димирской области, сошлись в поединках за 
право быть в сборной лучшие стрелки 3D на-
шей страны. Ульяновскую область представ-
лял Владимир Кочетков. Нашим читателям 
он больше известен как путешественник и 
учитель географии Сурской школы.

Унесенный в древность
В молодости Владимир Кочетков зани-

мался олимпийской стрельбой из лука, при-
нимал участие в соревнованиях, но к этому 
виду спорта быстро охладел. В прошлом 
году во время путешествия по Америке слу-
чайно попал на фестиваль лучной стрельбы 
и не упустил возможности вновь взять в 
руки лук и стрелы.

На лукодроме в Сан-Франциско он по-
знакомился с коренным американцем, для 
которого сейчас стрельба из лука - не сред-
ство добычи еды, а увлечение, сам он по про-
фессии инженер. Этот молодой парень, у ко-

торого еще дед охотился с луком, поднатаскал 
Кочеткова в данном виде стрельбы из лука и 
рассказал о некоторых секретах, тонкостях.

- Робингудовская стрельба из лука - ин-
туитивная стрельба. Смотришь-смотришь в 
точечку, куда надо попасть, - и тело делает 
все за вас. Если расслабляешься, если ни-
какая мысль не возникает в этот момент, то 
стрела точно попадет в цель. И пока стрела 
еще летит,  возникает короткий приступ сча-
стья, огромного удовлетворения. Ты как под 
парусом, как будто поймал свежий ветер, 
- поделился одним очень важным секретом 
Владимир Кочетков.

По признанию Кочеткова, в роли ро-
бингудовского лучника он испытывает 
чувства, которые помогают ему оставаться 
мальчишкой.

- Когда я натянул тетиву  и выстрелил, ис-
пытал неописуемый кайф, как будто эта стре-
ла унесла меня в древность. Вдруг стал пони-
мать, что я держу в руках то же самое  оружие, 
что и мои далекие предки. После первого вы-
стрела захотелось достать вторую стрелу, сно-
ва натянуть тетиву и выстрелить… - по-детски 
восторженно делится впечатления-
ми Владимир Кочетков.

«Главная сцена»  
Игоря Сотникова

По-робингудовски

СПРАВКА «Ульяновской правды» 
3D стрельба из лука - это имитация охоты с луком по мягким макетам животных. Увлекательное занятие заро-
дилось в США еще в 40-х годах прошлого столетия, и с тех пор там проводятся чемпионаты мира и Европы. У 
нас в стране официальный статус этот вид спорта приобрел в 2013 году. В этом году прошел первый в истории 
чемпионат России. В последний день августа стартует чемпионат мира по 3D, который пройдет в городке 
Терни близ Рима. Нашу страну будут представлять 20 лучших стрелков России, которые поборются за право 
взобраться на мировой пьедестал 3D.

иВан каМышеВ �

Когда популярный 
телеведущий Владимир 

Соловьев решил отдо-
хнуть от политики, один 

из выпусков своего ток-шоу 
на канале «Россия» он посвя-

тил музыкальному проекту «Глав-
ная сцена». Там-то известная певица 
Жанна Рождественская и отметила 
участника «откуда-то из Белорус-
сии» Игоря Сотникова. 

У ульяновских меломанов со 
стажем екнуло. Ведь на поверку 
«белорус» Сотников оказался ко-
ренным ульяновцем, которого на 
родине многие помнят и любят до 
сих пор. 

Мы решили разыскать Игоря, 
который на 22 года пропал из боль-
шой тусовки российского шоу-биза. 
Миссия оказалась выполнимой.

«Главная сцена» - очередная 
российская версия британского му-
зыкального проекта The X Factor 
от Ларисы Синельщиковой, извест-
ного телепродюсера и гражданской 
супруги руководителя «Первого 
канала» Константина Эрнста. По 
мнению музыкального критика Ар-
тура Гаспаряна, среди финалистов 
«Главной сцены» есть потенциаль-
ные кандидаты на участие в «Ев-
ровидении». Выступление в этом 
шоу Игоря Сотникова в эфире у 

Соловьева спровоцировало чле-
на жюри Жанну Рождествен-
скую, исполнительницу «По-
звони мне, позвони» и главных 
женских партий в виниловом 
варианте легендарной рок-
оперы Рыбникова «Юнона 
и Авось», на экспрессивный 
монолог:

- Я человек очень эмоци-
ональный, но за все наши 
прослушивания плакала 
всего два раза. В частно-
сти, когда вышел испол-
нитель в смешной кепке 
- он, по-моему, откуда-то 
из Белоруссии - и запел 
«Беловежскую пущу». 
Он запел так, что мне 
все кишки наружу 
вывернул. В хорошем 
смысле. Но когда он 
запел «Для меня нет 
тебя прекрасней» 
Юрия Антонова, тут 
уж просто «я ваша 

навеки». Его бы энергетику всем 
остальным участникам конкурса.

«Песняры», Афган,  
шоу-бизнес

Жанна Германовна ошиблась 
лишь с географией. Игорь Сотников 
наш, ульяновский. Отсюда уехал по-
корять и покорил-таки Москву. Хотя 
ассоциации с Белоруссией подсозна-
тельно возникли у Рождественской 
не случайно. Ведь голос земляка 
еще в середине 1980 годов привлек к 
себе внимание «великого «песняра» 
Владимира Мулявина. Но вместо 
культового советского ВИА Сотни-
ков оказался на фронтах афганской 
войны. В 1987-м с концертами ис-
колесил весь Афганистан, неодно-
кратно выступая перед советскими 
воинами-интернационалистами. 
Награжден специальным знаком 
Приволжского военного округа.  

Три года спустя он стал дипло-
мантом престижного песенного фе-
стиваля «Юрмала-90». И началось 
его стремительное и во всех отноше-
ниях блестящее восхождение на рос-
сийский эстрадный Олимп. В самом 
начале лихих 90-х он - настоящая 
звезда, выступает на больших сценах 
страны вместе с Александром Бары-
киным, Ларисой Долиной, Игорем 
Корнелюком, Татьяной Овсиенко, 
группами «Мираж» и «Кар-Мен». 
Но в 1992 году пропадает из «то-
пов». Сначала с телеэкранов, а по-
том оставляет и концертную работу, 
чтобы попробовать себя в роли орга-
низатора и продюсера. На то, чтобы 
громко заявить о себе в новом каче-
стве, у Игоря ушла целая пятилетка. 
С 2000 года музыкальным брендом 
страны становятся музыкальные фе-
стивали и гала-концерты с участием 
поп-легенд СССР - групп «Земля-
не», «Воскресенье», «Сябры». По-
степенно к мэтрам подключается 
популярная поющая молодежь из 
«Сливок», «Отпетых мошенников», 
REFLEX и Hi-Fi. Сопродюсером 
всех этих проектов неизменно стано-
вится наш земляк Сотников. Он на-
столько успешен и заметен в новом 
амплуа, что даже отмечается награ-
дой правительства Москвы. А к сере-
дине нулевых его ретро-поп-проект 
окончательно трансформируется в 
хит-парад-шоу самого Сотникова. 
Он и до сих пор популярен и востре-
бован с такими композициями, как 
«Белый теплоход», «Беловежская 

пуща», «Там, где клен шумит» и дру-
гими легендарными хитами. Игорь 
много гастролирует: вчера - на фе-
стивале русского кино во Франции, 
сегодня - на Дне Москвы, завтра 
поет для старателей и охотников да-
лекого таежного городка Бодайбо. И 
на малой родине теперь удается бы-
вать чаще, чем в 1990-е.

Человек-Солнце
Четвертого декабря Сотников 

отпразднует золотой юбилей. Но на 
сцене он по-прежнему зажигателен 
и энергичен. Не зря носит неофици-
альный титул «Мистер Позитив». А 
еще многие называют его Человек-
Солнце. И ему это нравится. Два 
года назад он громко напомнил о 
себе клипом на свою новую песню 
«Аватар», для которого в качестве 
визуального ряда выбрал фрагмен-
ты из одноименного блокбастера 
Джеймса Кэмерона. Музыкальные 
критики вновь заговорили об Игоре 
как о крепком профессионале. В но-
вой песне есть некая символика: вся 
его творческая жизнь - это разные 
аватары. Но главный аватар остает-
ся прежним…

Он вместе с новичками принима-
ет участие в «Главной сцене». Жюри 
в шоке. Зрители слушают и аплоди-
руют стоя. А он широким жестом со-
вершает благородный поступок. И, 
объективно понимая, что будет луч-
шим... отказывается от дальнейшего 
участия в проекте телеканала «Рос-
сия». За разъяснениями отсылает к 
Юрию Антонову, который на том же 
эфире у Соловьева сказал: «Это все-
таки конкурс не для состоявшихся 
уже звезд». Популярный музыкант 
знает и понимает, о чем говорит. В 
составе группы Антонова «Аэробус» 
Игорь Сотников когда-то гастроли-
ровал целый год. 

- Мне к словам Юрия Михай-
ловича добавить нечего, - призна-
ется земляк «Ульяновской правде».  
- Если бы я остался, лишил бы, на-
верное, шанса на победу молодых 
исполнителей. А молодежи надо да-
вать дорогу.

Правда, есть информация, что 
Сотников может стать одним из 
тренеров во втором сезоне «Главной 
сцены» осенью этого года. И что-то 
подсказывает: мы про ульяновского 
солнечного человека еще услышим. 

Москва - Ульяновск

Наш земляк и его такие разные аватары
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Сокровища морских глубин покажут,  
не выезжая на море

В Ульяновском областном краеведческом музее  
им. И.А. Гончарова состоится открытие выставки «Сокро-
вища морских глубин». Создание выставки стало возмож-
ным благодаря тесному сотрудничеству музея с зоологи-
ческими музеями УлГПУ, УСХА, областного Экоцентра, а 
также коллекционерами. 

Посетителей ждет удивительный мир, недоступный взо-
ру тех, кто живет вдали от морских побережий. На выставке 
можно будет увидеть предметы из музейной и частных кол-
лекций, такие как пороховница, сделанная из клешни омара; 
вещи, изготовленные из раковин морских моллюсков, жем-
чуга и перламутра. Это старинный кокошник XVIII века, 
расшитый жемчугом, шкатулки, отделанные белоснежными 
мелкими раковинами, изящные дамские кошельки из рако-
вин двухстворчатых моллюсков, ювелирные украшения из 
кораллов, жемчуга, перламутра. 
НачаЛо в 14.00

Как здорово, что все мы в Ломах  
сегодня собрались…

Популярный фестиваль ав-
торской песни «Ломы» на поля-
не близ села Ломы Ульяновского 
района давно зарекомендовал 
себя  как уютный фестиваль, в 
лучших традициях бардовского 
open-air, собирающий на своей 
поляне до пяти тысяч участни-
ков. «Ломы» - это более 24 часов 
звучания, признанные авторы и 
новые имена, концерты класси-
ки жанра, концерт в формате «открытый микрофон», кон-
курс авторской песни для желающих показать себя. Среди 
гостей фестиваля в этом году много новых имен. 

Фитнес-марафон в День физкультурника 
На  площади  100-летия со дня рождения В.И. Ленина 

в рамках всероссийского Дня физкультурника состоится 
фитнес-марафон от лучших фитнес-центров города. В про-
грамме значатся мастер-классы по силовому, функциональ-
ному и кардиофитнесу, тай-бо, зумба и стретчингу. 
НачаЛо в 12.00

Орган в деталях
Орган называют королем музыкальных инструментов. 

Он - величественное украшение и незаменимый помощник 
в служении католических месс. Для всех желающих под-
робнее узнать устройство этого инструмента, его историю и 
особенности звучания музыковед, кандидат искусствоведе-
ния Ирина Кривошеева прочитает лекцию и проведет экс-
курсию об органе производства немецкой фирмы «Герман 
Ойле», который появился в Ульяновске в 1982 году. Экс-
курсия пройдет в Ульяновской филармонии. 
НачаЛо в 17.00

Этнокалейдоскоп во Владимирском саду
Музыкальные истории народов мира в исполнении ар-

тистов Московской филармонии и Музыкального театра 
национального искусства Владимира Назарова ульяновцы 
смогут услышать в виртуальном концертном зале. Во  Вла-
димирском саду будут представлены видеозаписи концер-
тов (записи с высоким качеством звучания) из Концертно-
го зала имени П.И. Чайковского Московской филармонии.
НачаЛо в 20.00

7 - 9
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Всему виной 
психология

По итогам соревнований Вла-
димир Кочетков вышел в полуфи-
нал, где среди сильнейших игроков 
разыгрывались комплект медалей 
и  право быть в сборной страны. К 
сожалению, нашему участнику, для 
которого соревнования такого ран-
га были в новинку, медаль не доста-
лась. Как объясняет сам Владимир 
Кочетков, не справился с психоло-
гией игры.

- Меня трудно чем-то испугать, 
мне приходилось сталкиваться с 
массой трудностей, я бывал в раз-
ных ситуациях во время путеше-
ствий. Здесь каждый выстрел - это 
своя психология, надо тетиву натя-
нуть, прицелиться, определить на 

глаз расстояние, и мысль о том, что 
можешь промазать, то и дело про-
скальзывала, я не смог с ней спра-
виться. Все-таки пока опыта в этом 
виде спорта маловато, - признается 
Владимир Николаевич.

Как стать центром 
лучной стрельбы

Поразило Владимира Нико-
лаевича на соревнованиях, что 
обычный районный центр Красная 
Горбатка за короткий промежуток 
времени стал российским  центром 
лучной стрельбы. С 2010 года в 
Селивановском районе ежегодно 
проводятся всероссийские сорев-
нования по этому виду спорта. А в 
ноябре прошлого года был учреж-
ден турнир «Горбатка OPEN», ко-

торый собрал в Красной Горбатке 
представителей многих регионов 
Российской Федерации. Соревно-
ваниям присвоен статус рейтинго-
вого турнира.

На вопрос о том, возможно ли 
перетянуть этот центр в Сурское, 
Кочетков совершенно серьезно 
сказал, что думал об этом и говорил 
на эту тему с губернатором Сергеем 
Морозовым. По словам Владимира 
Кочеткова, соорудить лукодром не 
сложно, больших финансовых вло-
жений не требуется.

Сейчас Владимир Кочетков на-
ходится на этапе Кубка России в 
Екатеринбурге, который проходит 
с 7 по 9 августа. Будем держать за 
него кулаки! Сам спортсмен уве-
рен, что «медальки еще будут».
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По-робингудовски

У Олега Газманова есть личный 
самолет производства «Авиастар-СП».

АлексАндр кныш �

Вчера в преддверии своего профессионального 
праздника строители Ульяновска получили в каче-
стве подарка Олега Газманова и группу «Эскадрон». 
Популярный певец отработал часовую программу 
на площади 100-летия со дня рождения В.И. Ле-
нина. Заодно пофлиртовал с девушками всех воз-
растов и со скоростью метеора покинул наш город. 
«Ульяновская правда» едва успела проследить за 
телодвижениями звезды.

Приземлившись в центральном аэропорту Улья-
новска, Олег Михайлович не преминул вспомнить де-
кабрь пятилетней давности, когда он не смог вылететь 
на плановый концерт в наш город из-за погоды. Взлет-
ка в столичном «Домодедове» обледенела настолько, 
что отменили все рейсы, и певец вынужден был остать-
ся. Тогда Олег Михайлович извинился перед ульянов-
цами и заверил, что теперь считает себя должником. 

Ульяновские женщины  
«красивые, но суровые»

В 2011-м «долг» Газманов отдал, но только улья-
новцам, работающим на «Авиастаре», где он высту-
пил на корпоративе, посвященном очередному юби-
лею предприятия. В нынешний приезд похвастался, 
что в его рабочем кабинете на письменном столе 
до сих пор стоит подаренная тогда авиастаровцами 
уменьшенная копия Ту-204. У музыканта даже поя-
вилась примета: если в творческий кризис повертеть 
в руках ульяновский самолетик, вдохновение при-
ходит незамедлительно.

Вчера певец смог по достоинству оценить улья-
новских женщин. В шутку резюмировал: «Красивые. 
Но суровые». Когда он прямо во время концерта на 

площади спросил: «Ну, а что теперь спеть?», строй-
ный хор женских голосов попросил «жесткую песню 
о любви».

Конечно же, одной из тем обсуждения в Ульянов-
ске стали санкции, под которые недавно попал Олег 
Михайлович на Украине. Он к этому относится с 
юмором: «Мне надо бы даже поблагодарить украин-
ские власти за то, что в России у меня теперь такие ан-
шлаги… А что там происходит, я знаю не понаслышке, 
мой барабанщик Юра Бабичев из Луганска». 

Нет песен,  
отвечающих современным вызовам

Лукавит Газманов - полными залами на своих 
выступлениях он был избалован и в досанкционный 
период. Люди любят его новые песни и, конечно же, 
проверенные временем хиты. Почти все их певец ис-
полнил в Ульяновске. И поделился парадоксальным 
наблюдением:

- Я перед исполнением своего главного хита те-
перь так и объявляю: «Эскадрон. Перезагрузка». 
Песне в этом году 27 лет. Многие из тех, кто сейчас 
под нее зажигает, еще не родились, когда я ее напи-
сал. Заметил, как охотно люди поют сейчас в основ-
ном старые песни. Задумался, в чем дело. И понял: 
новых песен, реально, которые отвечают современ-
ным вызовам, нет. Слишком уж хорошо и спокойно 
мы стали жить, что ли…

Кстати, свое знаменитое сальто назад во время 
исполнения «Эскадрона» Газманов в Ульяновске не 
показал. Признался, что уже не всегда выходит, а ри-
сковать не хочется. Сейчас этот трюк осваивает его 
младший сын Филипп. Сыновьями звезда гордится. 
Всюду возит с собой их фотографии в гаджетах. С 
плохо скрываемым удовольствием поведал в нашем 
городе про недавнюю презентацию клипа на новую 
песню «Лето» своего старшего сына Родиона.

И, уезжая, обещал все-таки опять вернуться: 
«Ведь здесь у вас такие места, такая Волга. Все это 
должно вдохновлять».

в КоНцЕ НЕДЕЛи

«Эскадрон». Перезагрузка
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